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INDOPOSCO - Anggota Kabinet 
Merah Putih(MP) jadi menggunakan 
mobil dinas Maung produksi PT Pindad 
(Persero). Demikian ditegaskan Menteri 
Sekretaris Negara Prasetyo Hadi di Istana 
Kepresidenan Jakarta, Selasa (29/10).

Menurutnya, semangat yang ingin 
digelorakan Presiden Prabowo adalah 
Indonesia harus memiliki mobil buatan 
sendiri. “Ya jadi dong, semangatnya adalah 
kita harus punya mobil buatan sendiri,” 
tegasnya.

Prasetyo mengatakan, belum ada 
keputusan siapa saja jajaran pemerintahan 
yang akan menggunakan mobil dinas 
maung. Menurutnya hal itu juga 
menyesuaikan dengan kapasitas produksi. 
“Doakan saja biar Pindad bisa segera 
produksi kualitas yang baik,” katanya.

Adapun dia mengatakan mobil dinas 
Maung akan menggunakan skema beli 
bukan sewa, sehingga kendaraan dinas 
itu akan menjadi investasi negara.

Sedangkan mengenai akan diapakan 
kendaraan dinas lama menteri yang 
sudah digunakan saat ini, akan dipikirkan 
beriringan nanti.

“Ya nanti. Kan nanti begitu ada, itu kita 
pikirkan mobil yang lama peruntukannya 
seperti apa,” jelasnya.

Sebelumnya Direktur Utama PT Pindad 
(Persero) Abraham Mose mengatakan 

pihaknya sanggup memproduksi Maung 
untuk digunakan sebagai kendaraan 
operasional para menteri sesuai Instruksi 
Presiden Prabowo Subianto.

“Kita harus sanggup karena pasti 
fasilitas, infrastruktur dukungan pasti 
akan disiapkan. Secara prinsip memang 
Pindad sudah memulai dan hasilnya 
sudah ada dan digunakan,” kata Mose 
saat dikonfirmasi di Jakarta, Senin (28/10)

Mose belum menjelaskan berapa unit 
Maung yang disiapkan pihaknya untuk 
dipakai jajaran menteri Kabinet Merah 
Putih Prabowo-Gibran.

Sementara Menteri Badan Usaha Milik 
Negara (BUMN) Erick Thohir menyatakan 
siap mendukung jika setiap menteri 
menggunakan kendaraan dinas mobil 
Maung buatan PT Pindad (Persero) sebagai 
kendaraan dinas.

“Tentu kita mendukung ya, memang 
bagaimana penggunaan dari pada 
tadi, produksi dalam negeri harus kita 
tingkatkan,” kata Erick ditemui di sela 
pertamuan dengan Menteri Perhubungan 
Dudy Purwagandhi di Jakarta, Selasa 
(29/10).

Namun, Erick menyebutkan bahwa 
semua itu harus ada tahapan, sehingga 
harus ada pendataan terlebih dahulu untuk 
menentukan jumlah produksi nantinya.

Kabinet MP Kompak Tunggangi Si Maung
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Presiden Prabowo Subianto berdiri menyapa warga dari mobil Pindad Maung Garuda saat tiba di 
Istana Merdeka, Jakarta, Minggu (20/10/2024).  Baca Kabinet MP Hal 7

Soal Larangan 
UNRWA, 
Langgar Hukum 
Internasional

INDOPOSCO - Dunia mengkritik kehadiran Undang-
Undang yang melarang badan Perserikatan Bangsa 
Bangsa (PBB) untuk pengungsi Palestina (UNRWA) 
beroperasi di wilayah yang dikuasai rezim Israel. 
Sebab, bakal makin memperburuk penderitaan warga 
Palestina. 

Undang-Undang itu disahkan pada Senin 
(28/10/2024) dengan dukungan dari partai-partai 
oposisi Israel seperti  Baca Ramai-Ramai Hal 7

Gila  
Tiga Kali

Oleh: Dahlan Iskan

INDOPOSCO - Matahari hampir terbit. Saya 
pun mengucapkan selamat malam. Saya tahu: 
mereka masih mengantuk. Begitu naik bus ini 
mereka pasti ingin tidur lagi.

Semalam mereka sangat kurang tidur. Naik 
pesawat yang berangkat pukul 00.20 sangatlah 
menyiksa. Mau tidur takut ketinggalan 

pesawat. Ketika berjaga mata 
sangat mengantuk –jamnya 
tidur.

Begitu naik pesawat 
pun tidak bisa langsung 
tidur. Kursi belum boleh 

dibuat lebih 
m e n y a n d a r . 

Terpaksa tunggu 
pesawat terbang 

dulu. Maka saya berpesan pada pramugari: 
kalau saya tertidur nanti jangan dibangunkan 
untuk makan.

Ini penerbangan nanggung: hanya 4,5 jam. 
Dari Jakarta ke Shenzhen. Baru tertidur tiga 
jam sudah dibangunkan. Persiapan mendarat 
begitu lama.

Ngantuk. Lelah. Ditambah antrean di imigrasi 
yang lama. Bediri. Satu jam.

Maka begitu masuk bus, saya minta agar tour 
guide tidak perlu bercerita apa-apa.

“Selamat malam,” katanya.
 Baca Gila Tiga Kali Hal 7
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KECAM UU ISRAEL
Ramai-Ramai

Tentang  UNRWA
-  Agensi Pekerjaan dan Pemulihan PBB untuk  
 Pengungsi Palestina di Timur Dekat 
-  United Nations Relief and Works Agency for Palestine  
 Refugees in the Near East
-  Sebuah badan pembangunan bantuan dan manusia  
 di Tepi Barat dan Jalur Gaza.
-  Memberikan pendidikan, kesehatan, layanan sosial  
 dan bantuan darurat
-  Badan ini terpisah dari UNHCR milik PBB
-  Satu-satunya badan PBB untuk membantu pengungsi  
	 dari	satu	daerah	atau	konflik	tertentu.	
-  Israel sahkan UU yang melarang Badan PBB untuk Pengungsi  
 Palestina (UNRWA)

 Sumber : Diolah

NEGARA KECAM UU  
LARANGAN  
UNRWA

- Palestina
- Amerika Serikat
- Rusia
- China
- Kanada
- Australia
- Prancis
- Jerman
- Jepang

- Korea Selatan
- Inggris 
- Irlandia
- Norwegia
- Slovenia
- Spanyol 
- Indonesia

- Dan sebagainya



INDOPOSCO - Majelis hakim Pengadilan 
Negeri Mataram, Nusa Tenggara Barat kembali 
menunda sidang putusan perkara eksploitasi 
sumber daya air di Gili Trawangan untuk dua 
terdakwa bernama William John Matheson 
dan Samsul Hadi.

“Karena majelis hakim belum bermufakat 
dalam menentukan putusan, maka kami 
meminta agar sidang kembali ditunda,” kata 
Lalu Moh. Sandi Iramaya sebagai ketua majelis 
hakim pada Pengadilan Negeri Mataram, 
Selasa petang.

Usai menyampaikan alasan penundaan, 
majelis hakim meminta tanggapan jaksa 
penuntut umum dan kedua terdakwa bersama 
tim penasihat hukum.

“Kami ikuti apa yang disepakati tadi dalam 
sidang, putusan diagendakan Kamis (31/10) 
mendatang,” kata Budi Muklish mewakili tim 
jaksa penuntut umum usai sidang.

Dengan adanya penundaan ini, agenda 
pembacaan putusan perkara milik kedua 
terdakwa tercatat sudah tiga kali mengalami 
penundaan terhitung sejak Jumat (25/10).

Pada penundaan pertama, ketua majelis hakim 
Lalu Moh. Sandi Iramaya menunda sidang 
putusan dengan alasan dua anggota majelis 
berhalangan hadir karena ada dinas luar.

Dua anggota yang berhalangan hadir dalam 
penundaan pertama adalah Isrin Surya 
Kurniasih dan Ida Ayu Masyuni.

Selanjutnya, pada Senin (28/10), sidang 
kembali ditunda dengan alasan adanya acara 
perpisahan Putu Gde Hariadi, Ketua Pengadilan 
Negeri Mataram yang mendapatkan amanah 
dalam jabatan baru sebagai Wakil Ketua 
Pengadilan Negeri Surakarta.

Penundaan itu ditegaskan oleh Juru Bicara 
Pengadilan Negeri Mataram Kelik Trimargo. 
Karena ada acara tersebut, seluruh persidangan 
pada Senin (28/10) ditunda.

Jaksa penuntut umum sebelumnya dalam 
tuntutan membebankan kedua terdakwa 

eksploitasi sumber daya air di Gili Trawangan 
membayar denda sebesar Rp5 miliar subsider 
6 bulan kurungan pengganti.

Untuk pidana pokok, jaksa menuntut agar 
hakim menjatuhkan hukuman 6 tahun penjara 
untuk terdakwa William John Matheson selaku 
Direktur PT Berkah Air Laut (BAL) dan 5 tahun 
kepada Samsul Hadi Direktur PT Gerbang NTB 
Emas (GNE).

Jaksa menyampaikan tuntutan demikian 
dengan menyatakan kedua terdakwa tidak 
mendukung upaya pemerintah dalam program 
konservasi alam di Gili Trawangan dan telah 
menikmati hasil dari kegiatan eksploitasi 
tanpa izin dari pemerintah.

Untuk terdakwa John Matheson, jaksa menuntut 
agar hakim menghukum terdakwa melanggar 
Pasal 68 huruf A dan B Undang-Undang Nomor 
17 Tahun 2019 tentang Sumber Daya Air.

Jaksa melihat perbuatan John Matheson 
sebagai Direktur PT BAL telah terbukti 
melakukan tindak pidana eksploitasi sumber 
daya air yang mengakibatkan kerusakan 
sumber air atau menimbulkan pencemaran 
air atau daya rusak air di Gili Trawangan.

Untuk terdakwa Samsul Hadi, jaksa menuntut 
agar hakim menghukum terdakwa melanggar 
Pasal 68 huruf A dan B Undang-Undang Nomor 
17 Tahun 2019 tentang Sumber Daya Air juncto 
Pasal 56 ayat (2) KUHP.

Sesuai dengan Pasal 56 ayat (2) KUHP, jaksa 
menyatakan bahwa Samsul Hadi membantu John 
Matheson dalam perbuatan pidana tersebut.
Selain itu, jaksa dalam tuntutan meminta hakim 
memutuskan agar kedua terdakwa menjalani 
hukuman penahanan rutan.

Seluruh sarana dan prasarana operasional 
kegiatan pengelolaan air tanah hasil kerja 
sama PT BAL dengan PT GNE diminta 
untuk dirampas oleh negara dan beberapa 
di antaranya seperti rumah daya dilelang 
untuk digunakan sebagai biaya rehabilitasi 
dan konservasi alam. (bro)
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INDOPOSCO - Jarum jam me nun-
juk kan pukul 09.00 WIT ketika Alista 
Gai nau mulai menyiapkan peralatan 
rapid diagnostic test (RDT) malaria. 
Pagi itu ia memang harus menyiapkan 
alat RDT karena sudah ada warga yang 
menelepon untuk datang ke rumah 
untuk memeriksakan anaknya yang 
sakit. jam menunjukkan pukul 09.00 
WIT ketika Alista Gainau mu lai 
menyiapkan peralatan rapid di ag-
nos tic test (RDT) malaria. Pagi itu ia 
memang harus menyiapkan alat RDT 
karena sudah ada warga yang me ne-
le pon untuk datang ke rumah untuk 
memeriksakan anaknya yang sakit.

Sebagai kader malaria--sebutan ak-
tivis sosial yang ikut bertugas me nu-
runkan kasus malaria--, Alista harus 
se nantiasa siap melayani ketika ada 
war ga yang sakit dan minta diperiksa.

Itulah keseharian perempuan 51 ta-
hun itu sebagai kader malaria di Pus-
kesmas Waena khususnya pada Ke lu-
rahan Yabansai, RW 08 Perumnas 3, 
Dis trik Heram, Kota Jayapura, Papua.

Namun dalam melayani masyarakat, 
Alis ta tidak hanya menunggu telepon 
dari warga, tetapi melakukan pe la y anan 
dari pintu ke pintu sambil mem bawa 
timbangan, hand sanitizer, sa rung 
tangan, dan alat RDT.RDT diberikan 

kepada para kader malaria di Kota 
Jayapura, masing-masing men da-
patkan 100 dus. Alat ini digunakan un-
tuk mengecek darah pasien guna me-
mastikan terinfeksi malaria atau ti dak.

Pelayanan dari pintu ke pintu d i-
la kukan Alista sebanyak 75--100 
kali selama sebulan dengan waktu 
pemeriksaan 10--15 menit.Pola pe-
la yanan seperti ini untuk mencari dan 
menemukan pasien yang terkena pe-
nya kit malaria di Kelurahan Yabansai. 
Jika ada warga yang terinfeksi ma-
la ria, mereka langsung dimintai 
iden titas diri kemudian melakukan 
penimbangan berat badan.

Data tersebut kemudian dilaporkan 
ke puskesmas melalui grup WhatsApp 
dan akan ditanggapi oleh pembimbing 
terkait, yang akan menerbitkan resep 
obat bila memang diperlukan untuk 
pengobatan.

Pasien yang terkena penyakit malaria 
ini tidak diobati di puskesmas, tetapi 
menjadi tanggung jawab para kader 
mendampingi pasien sampai sembuh.

Kota Jayapura merupakan salah satu 
dari 14 kabupaten/kota di Indonesia 
yang telah ditentukan Kementerian 
Kesehatan (Kemenkes) RI untuk 
melaksanakan percepatan penurunan 
penyakit malaria.

Status ini ditentukan karena Kota 
Jayapura menjadi penyumbang angka 
kasus malaria yang cukup tinggi di 
Provinsi Papua. Dari total 164.278 
kasus malaria di negeri berjuluk “Port 
Numbay” itu, Jayapura menyumbang 
sebanyak 35.554 kasus malaria pada 
tahun 2023.

Angka tersebut menjadikan Papua 
sebagai salah satu daerah yang me-
nyum bang hingga 90 persen dari total 
ka s  us malaria di Indonesia pada 2023 
yang terlaporkan sebanyak 418.546 kasus 
de ngan Annual Parasite Incidence (API) 
se besar 1,5 kasus per 1.000 penduduk.

Kasus malaria di Tanah Papua begitu 
tinggi karena wilayah di Indonesia timur 
tersebut memiliki karakteristik iklim dan 
lingkungan berbeda dengan wilayah di 
bagian barat Zamrud Kha tu listiwa ini.

Curah hujan yang tinggi kemudian 
tingginya pula tingkat reproduksi 
parasit malaria dan vektor nyamuk 
anopheles merupakan salah satu 
faktor yang menyebabkan jumlah 
kasus malaria di Bumi Cenderawasih 
ini masih terbilang tinggi.

Meskipun demikian, Pemerintah Ko-
ta Jayapura melalui Dinas Ke sehatan 
setempat terus berupaya melakukan 
pencegahan guna menekan angka 
kasus malaria, salah satunya dengan 
intensifikasi dan perluasan kegiatan 
melalui strategi “Token”, akronim 
temukan, obati, dan kendalikan vektor 
malaria.

Kepala Seksi Pencegahan dan Pe-
ngen dalian Penyakit Menular (P2PM) 
Di nas Kesehatan Kota Jayapura Yusnita 
Pabeno menilai upaya percepatan 
penurunan angka kasus malaria dengan 
strategi “Token” dilakukan secara 
bertahap. Strategi ini bakal memberikan 
dampak signifikan untuk penurunan 
kasus malaria.

Berdasarkan data Dinas Kesehatan 
Kota Jayapura pada periode Januari 
hingga September 2024, jumlah kasus 
positif malaria di wilayah ini tercatat 
31.784 kasus dengan tren positivity 
rate (PR) cenderung menurun di ban-
ding periode 2022--2023.

Dilihat berdasarkan kelurahan/
kam pung pada periode yang sama, 
Kelurahan Koya Barat, Distrik Muara 
Ta mi, menjadi penyumbang terbanyak 
ka sus malaria, yakni sebanyak 3.490, 
sementara Kampung Tahima Soroma 
(Kayo Pulo) menjadi daerah yang paling 
sedikit, yakni 10 kasus positif malaria.

Pelaksanaan program “Token” 
diyakini bakal berjalan baik berkat 
kerja sama dan koordinasi yang kuat 
antarlintas sektor.

Untuk memperkuat koordinasi lintas 
sektor, Dinkes Kota Jayapura intens 
melakukan evaluasi pelaksanaan 
deteksi dini, upaya preventif, dan 
respons penyakit dalam pencegahan 
dan penanggulangan malaria.

Selain itu, juga mengoordinasikan 
dan menyatukan persepsi serta me-
nyusun perencanaan program “To-
ken” hingga ke tingkat kampung guna 
mencapai target Indonesia menuju 
eliminasi malaria pada 2030.

Kegiatan itu juga untuk meng-
optimalisasi dukungan sumber 
da ya di tingkat kampung dan ke-
lurahan dalam penanggulangan 
malaria di Kota Jayapura. Selain itu 
juga bertujuan mengubah persepsi 
masyarakat tentang penyakit malaria 
dengan metode promosi kesehatan 
yang efektif dan masif. Upaya pen-ce-
ga han Dinas Kesehatan Kota Jayapura 
hingga kini terus bekerja keras. 
Selain memberikan pengobatan, 
juga melakukan penyuluhan, yang  
berfokus pada gejala dan pencegahan 
penyakit malaria kepada masyarakat.
Selain sosialisasi, juga melakukan 
deteksi dini dan menjalankan kegiatan 
komprehensif dengan melibatkan 
lintas sektor dan 245 kader malaria. 
Upaya ini untuk menuju eliminasi 
malaria 2030 di Kota Jayapura..

Kepala Dinas Kesehatan Kota 
Jayapura Ni Nyoman Sri Antari 
mengakui angka kasus malaria di 
Ibu Kota Provinsi Papua ini bisa 
menurun pada 3 bulan terakhir tahun 
ini dilakukan upaya preventif.Pada 
2023 terdapat sebanyak 35 ribu lebih 
kasus malaria, sedangkan pada Januari 
hingga September 2024, kasus positif 
malaria di daerah itu mencapai 31.783.

Kasus malaria di Kota Jayapura di-
ibaratkan seperti gelombang “gigi 
ger gaji” sehingga dalam pencegahan 
pe nyakit ini harus dilakukan secara ber-
sama-sama dengan instansi terkait ter-
masuk seluruh elemen masyarakat. (bro)

Tekan Malaria di Jayapura dengan Strategi ‘Token’

Pembangunan Bendungan 
Jlantah di Jateng Dipercepat

(ANTARA/AJI CAKTI)

Kementerian Pekerjaan Umum (PU) melalui 
Direktorat Jenderal Sumber Daya Air mempercepat 
penyelesaian konstruksi Bendungan Jlantah 
di Kabupaten Karanganyar, Jawa Tengah. 

(ANTARA/DHIMAS B.P.)

Dua terdakwa eksploitasi sumber daya air di Gili Trawangan William John Matheson (ketiga kiri) dan Samsul Hadi (kedua kiri) di Pengadilan Negeri Mataram, NTB, 
Selasa (29/10/2024). 

Pencemaran Gili Trawangan, Tiga Hakim Belum Mufakat

Vonis Eksploitasi SDA Ditunda

ANTARA/ARDILES LELOLTERY

Kader malaria, Alista Gainau (kanan), melakukan pemeriksaan darah menggunakan “rapid diagnostic test” (RDT) kepada anak di Perumnas 
Tiga Waena, Kota Jayapura, Selasa (29/10). 

INDOPOSCO - Kementerian Pe -
kerjaan Umum (PU) melalui Di-
rek torat Jenderal (Ditjen) Sumber 
Da ya Air mempercepat penyelesaian 
kons truksi Bendungan Jlantah di 
Ka bupaten Karanganyar, Jawa Te-
ngah (Jateng).

Direktur Jenderal Sumber Daya Air 
Bob Arthur Lombogia menyatakan 
ko mitmen Kementerian PU untuk 
mempercepat penyelesaian kons-
truk si bendungan.

“Kami berkomitmen untuk me-
nyelesaikannya,” ujar Bob di Ja-
kar ta, Selasa.

Dalam upaya meningkatkan ka-
pasitas tampungan air secara na-
sional, Direktorat Jenderal Sum ber 
Daya Air terus melakukan per-
ce patan penyelesaian konstruksi 
ben dungan dan embung di berbagai 
dae rah. Salah satu proyek strategis 
yang hampir selesai adalah 
Bendungan Jlantah, berlokasi di Ka-

bupaten Karanganyar, Jawa Te ngah.
Bendungan Jlantah memiliki 

luas genangan 50,45 hektare dan 
kapasitas tampung 10,97 juta m3 
yang bersumber dari aliran Sungai 
Jlantah dan Sungai Puru. Konstruksi 
bendungan didesain dengan tinggi 
70 m (dari dasar sungai), panjang 
puncak 404 m, lebar puncak 12 m, 
elevasi puncak bendungan +690 m.

Bendungan ini dibangun oleh 
kontraktor PT Waskita Karya 
(Persero) dan PT Adhi Karya KSO 
dengan nilai kontrak sebesar 
Rp1,02 triliun. Saat ini progres fisik 
bendungan mencapai 93,25 persen 
dan ditargetkan dapat diresmikan 
pada Januari 2025.

Setelah rampung Bendungan 
Jlantah akan memiliki beberapa 
manfaat. Pertama sebagai pe nye-
diaan air baku sebesar 150 liter/
detik untuk Kecamatan Jumapolo, 
Ju mantono, dan Jatipuro di 

Kabupaten Karanganyar.
Kedua suplai air irigasi untuk area 

irigasi D.I. (Daerah Irigasi) Jlantah 
se luas hektare di Kabupaten Ka-
rang anyar, mencakup 806 hektare 
irigasi yang sudah ada dan 688 
hektare irigasi baru. Ketiga, reduksi 
banjir sebesar 70,33 m3/detik atau 
51,26 persen dari debit banjir 
periode ulang 50 tahun. Keempat, 
potensi Pembangkit Listrik Tenaga 
Mikrohidro (PLTMH) sebesar 
0,625 mega watt. Terakhir sebagai 
po tensi pariwisata.

Bendungan Jlantah akan me-
nambah kapasitas tampungan air 
di Jawa Tengah guna mendukung 
ketahanan pangan dan air yang 
berkelanjutan.

Selain Bendungan Jlantah, Ke-
menterian PU juga tengah mem-
bangun Bendungan Bener di Pur-
worejo dan Bendungan Jragung di 
Semarang. (bro)
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Baleg Sebut Harus 
Dengar Komisi III Soal 
RUU Perampasan Aset
INDOPOSCO-Wakil Ketua Badan Legislasi (Baleg) 

DPR RI Ahmad Doli Kurnia mengatakan bahwa 
pihaknya harus mendengar usulan dari Komisi III DPR 
RI agar Rancangan Undang-Undang (RUU) tentang 
Perampasan Aset bisa masuk ke Program Legislasi 
Nasional (Prolegnas) 2024-2029.

 Dia mengatakan bahwa Komisi III DPR merupakan 
alat kelengkapan dewan yang paling berkompeten 
untuk mengajukan usulan undang-undang tersebut 
sesuai dengan tugas pokok dan fungsinya.

 “Nah undang-undang apa saja yang diperlukan, 
nanti kita lagi mau susun. Apakah termasuk Undang-
Undang Perampasan Aset? Ini yang sedang kita kaji,” 
kata Doli di Kompleks Parlemen, Jakarta,  seperti 
dikutip dari Antara, Selasa (29/10/2024).

 Menurut dia, hal yang pokok mengenai RUU 
Pemberantasan Aset adalah semangat pemberantasan 
korupsi. Dia mengatakan Presiden Prabowo juga 
sudah berkali-kali mengatakan agar korupsi bisa 
hilang dari Indonesia.

 Dari pembicaraan yang berkembang di Baleg DPR, 
dia mengatakan bahwa upaya pemberantasan korupsi 
bisa dilakukan tanpa membuat RUU Perampasan Aset. 
Namun dia pun menegaskan bahwa DPR RI tidak 
menolak untuk membahas RUU tersebut.

 “Jangan sekarang disimpulkan bahwa DPR menolak 
RUU Perampasan Aset, atau menerima Perampasan 
Aset, kita ini lagi konsolidasi, sedang mencari tahu 
mana undang-undang yang perlu,” katanya.

 Sebelumnya, Ketua DPR RI Puan Maharani pada 
periode 2019-2024 mengatakan bahwa Rancangan 
Undang-Undang (RUU) tentang Perampasan Aset 
akan menjadi pembahasan anggota dewan periode 
selanjutnya, yakni periode 2024-2029. (dam)

DPR
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Wakil Ketua Badan Legislasi DPR RI Ahmad Doli Kurnia di 
Kompleks Parlemen, Jakarta, Selasa (28/10/2024). 

Terkait Kasus 
Korupsi di DJKA

INDOPOSCO- Penyidik Komisi 
Pemberantasan Korupsi (KPK) 
memeriksa Direktur Utama 
PT KA Properti Manajemen 
Juli 2020-Januari 2023 Yosep 
Ibrahim (YI) sebagai saksi dalam 
pengembangan penyidikan 
dugaan tindak pidana korupsi 
di lingkungan Direktorat 
Jenderal Perkeretaapian (DJKA) 
Kementerian Perhubungan 
Wilayah Semarang.

“Pemeriksaan dilakukan di 
Gedung Merah Putih KPK, Jl 
Kuningan Persada Kav.4 atas 
nama YI,” kata Juru Bicara 
KPK Tessa Mahardhika saat 
dikonfirmasi di Jakarta,  
seperti dilansir Antara, Selasa 
(29/10/2024).

Yosep diperiksa penyidik 
dalam kapasitasnya sebagai 
saksi. Secara spesifik yang 
bersangkutan akan diperiksa soal 
dugaan korupsi pada pengadaan 
paket pekerjaan 6 perbaikan 
perlintasan sebidang wilayah 
Jawa dan Sumatera tahun 2022.

Penyidik KPK sebelumnya juga 
memeriksa Plt. Direktur Utama 
PT KA Properti Manajemen 
Junaidi Nasution. Yang 
bersangkutan diperiksa penyidik 
terkait pengetahuannya tentang 
pengaturan lelang dan pemberian 
fee ke beberapa pihak serta ada 
tidaknya kebijakan organisasi 
untuk melakukan pencegahan 
tindak pidana korupsi.

Selain itu penyidik KPK juga 
turut memeriksa Sekretaris 
Perusahaan PT KA Properti 
Manajemen Edy Kuswoyo (EK) 
sebagai saksi dalam perkara yang 
sama.

Untuk diketahui, KPK terus 
mengusut dan mengembangkan 

kasus dugaan korupsi 
pembangunan dan perawatan 
jalur kereta api di DJKA 
Kementerian Perhubungan.

Kasus itu terus berkembang 
karena korupsi diduga terjadi 
di banyak titik pembangunan 
jalur kereta, baik di Jawa 
bagian tengah, bagian barat, 
dan bagian timur; Sumatera; 
dan Sulawesi.

Kasus di DJKA diawali dengan 
operasi tangkap tangan (OTT) 
KPK pada tanggal 11 April 2023 
di Balai Teknik Perkeretaapian 
Kelas I Wilayah Jawa Bagian 

Tengah Direktorat Jenderal 
Kereta Api (DJKA) Kemenhub.

KPK lantas menetapkan 10 
orang tersangka yang langsung 
ditahan terkait dengan kasus 
dugaan korupsi proyek 
pembangunan dan perbaikan rel 
kereta api di Jawa, Sumatera, dan 
Sulawesi.

Para tersangka tersebut terdiri 
atas empat pihak yang diduga 
sebagai pemberi suap, yakni 
Direktur PT IPA (Istana Putra 
Agung) Dion Renato Sugiarto 
(DRS), Direktur PT DF (Dwifarita 
Fajarkharisma) Muchamad 

Hikmat (MUH), Direktur PT KA 
Manajemen Properti sampai 
Februari 2023 Yoseph Ibrahim 
(YOS), VP PT KA Manajemen 
Properti Parjono (PAR), dan 
Direktur PT Bhakti Karya Utama 
Asta Danika (AD).

Enam tersangka lainnya 
diduga sebagai penerima 
suap, yakni Direktur Prasarana 
Perkeretaapian Harno Trimadi 
(HNO), Kepala Balai Teknik 
Perkeretaapian (BTP) Jawa 
Tengah Putu Sumarjaya, 
pejabat pembuat komitmen 
(PPK) BTP Jawa Tengah 

Bernard Hasibuan (BEN), PPK 
BPKA Sulawesi Selatan Achmad 
Affandi (AFF), PPK Perawatan 
Prasarana Perkeretaapian 
Fadliansyah (FAD), dan PPK 
BTP Jawa Barat Syntho Pirjani 
Hutabarat (SYN).

Penyidikan perkara itu terus 
berkembang hingga proyek-
proyek pembangunan di Jawa 
Barat, Sumatera, dan Sulawesi.

Suap yang diberikan bervariasi 
yang mengacu pada persentase 
dari nilai proyek yang mencapai 
puluhan hingga ratusan miliar 
rupiah. (dam)
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Tersangka kasus dugaan korupsi di lingkungan Direktorat Jenderal Perkeretaapian (DJKA) Yofi Oktarisza (tengah) berjalan saat akan menjalani pemeriksaan di 
Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Selasa (1/10/2024). 

KPK Periksa Mantan Dirut  
PT KA Properti Manajemen



INDOPOSCO - Pertamina 
EP memberi dukungan para 
purna karya pekerja migran di 
Kabupaten Subang, Provinsi 
Jawa Barat dengan menginisiasi 
program pemberdayaan 
masyarakat melalui Warung 
Pojok Sahabat (Warjos).

Warjos dikelola kelompok 
para mantan pekerja migran, 
yang bernama Pekerja Migran 
Indonesia Berdaya Menjaga 
Lingkungan Bersama Subang 
(Purnama Subang).

Tujuan prorgam Purnama 
Subang adalah menciptakan 
l a p a n g a n  p e k e r j a a n , 
berbasis potensi lokal dan 

menghilangkan praktik calo 
serta ijon tenaga kerja.

Maka menjadikan Warjos 
sebagai pusat informasi dan 
pelatihan pekerja migran, 
diharapkan para Purna Pekerja 
Migran Indonesia (Purna 
PMI) dapat berkontribusi 
signifikan dalam pemberdayaan 
masyarakat lokal.

Senior Manager Pertamina 
EP Subang Field Ndirga Andri 
Sisworo mengatakan, Purnama 
Subang menjadi wadah advokasi 
dan pemberdayaan bagi para 
Purna PMI.

Kelompok Sahabat Purnama 
aktif memberikan edukasi 

mengenai proses menjadi 
pekerja migran yang aman, 
legal, dan sesuai prosedur. 
Sehingga masyarakat yang 
berminat tidak terjebak 
penipuan atau eksploitasi 
perdagangan manusia.

”Sejak diinisiasi tahun 2022, 
kami terus memperluas cakupan 
program Purnama Subang, 
dengan kolaborasi bersama 
jejaring advokasi pekerja 
migran, melalui pembentukan 
Sahabat Purnama di tingkat 
kecamatan, sehingga ekosistem 
pelayanan terpadu dapat 
diwujudkan,” ujar Ndirga.

Menurut data Dinas 

Ketenagakerjaan Kabupaten 
Subang, Provinsi Jawa Barat 
menyumbang Pekerja Migran 
Indonesia (PMI) terbanyak. Di 
Subang sendiri, pada semester 
pertama 2024, tercatat 4.323 
warga Subang bekerja di luar 
negeri. Jumlah itu belum 
termasuk yang berangkat secara 
non-prosedural.

M e n u r u t  H e a d  o f 
Communication, Relation 
dan CID Pertamina EP area 
Jawa Barat Wazirul Lutfi, 
masyarakat masih berpikir 
bekerja sebagai migran bisa 
dengan cepat mengumpulkan 
uang. Namun, saat mereka 

pulang ke Indonesia, tabungan 
dan asetnya cepat menguap.

“Kalau motivasi mereka 
untuk bekerja d luar negeri 
tetap besar, minimal mereka 
harus memiliki keahlian 
khusus sehingga mereka 
punya lebih banyak opsi 
untuk mendapat pekerjaan 
yang layak,” kata Wazirul 
kepada media, di Warjos, Rabu 
(2/10/2024) .

Pertamina EP bekerja sama 
dengan Dinas Ketenagakerjaan 
Kabupaten Subang, Balai 
Pelayanan Perlindungan 
Pekerja Migran Indonesia 
(BP3MI) tingkat provinsi dan 

kabupaten, dalam menyusun 
modul ketenagakerjaan migran 

sebagai panduan resmi calon 
pekerja migran.(dan)
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Warung Pojok Sahabat (Warjos) yang dikelola kelompok para mantan pekerja migran menyediakan layanan konsultasi prosedur resmi menjadi tenaga kerja migran. Tampak 
mantan pekerja migran tengah mengajari remaja bahasa asing. 

INDOPOSCO - Produksi emas 
PT Bumi Resources Minerals Tbk 
(BRMS) naik pada kuartal III tahun 
2024. Direktur Utama dan Chief 
Executive Officer (CEO) BRMS, 
Agus Projosasmito mengatakan, 
produksi emas BRMS dalam 9 bulan 
pertama (kuartal III) di 2024 sudah 
melampaui kinerja produksi dalam 
1 tahun penuh di 2023.

“Dua alasan utama yang membuat 
kinerja produksi emas kami naik yaitu 
pertama, pabrik emas kedua kami di 
Kota Palu telah mencapai kapasitas 
penuh di bulan April tahun ini. Kedua, 
bijih emas yang kami tambang dan 
proses memiliki kandungan emas 
yang lebih tinggi dari tahun lalu,” 
ujar Agus, dalam keterangan tertulis, 
Selasa (29/10/2024).

BRMS juga menyampaikan laporan 
keuangannya untuk kuartal III-
2024 tengah diaudit terkait dengan 
rencana keperluan pendanaan 
perbankan oleh Perusahaan untuk 
membiayai belanja modal di masa 

mendatang.
Keperluan belanja modal tersebut 

diantaranya untuk membiayai 
k o n s t r u k s i  i n f r a s t r u k t u r 
penambangan bawah tanah di Palu, 
dan kegiatan pengeboran untuk 
menambah jumlah sumber daya dan 
cadangan bijih tembaga di tambang 
tembaga di Provinsi Gorontalo.

Direktur dan Chief Financial 
Officer (CFO) BRMS, Charles Gobel 
menyatakan, pihaknya berharap 
untuk bisa mendapatkan fasilitas 
pinjaman terkait di kuartal I tahun 
2025. Fasilitas pinjaman tersebut, 
lanjutnya, membantu BRMS untuk 
dapat memulai pembangunan 
tambang bawah tanah di Kota Palu, 
Provinsi Sulawesi Tengah pada 
kuartal II-2025.

“Rencananya produksi bijih dengan 
kandungan emas yang lebih tinggi 
dapat dimulai di akhir 2027. Informasi 
lebih lanjut mengenai jumlah belanja 
modal dan rencana pembiayaan terkait 
akan disampaikan di akhir November 

2024 bersamaan dengan penyampaian 
laporan keuangan Perusahaan yang 
diaudit untuk periode kuartal III-

2024,” terangnya.
Sementara Direktur and Chief 

Investor Relations BRMS, Herwin 

Hidayat menambahkan, di bulan lalu 
pihaknya telah mengumumkan data 
sumber daya mineral (dengan standar 

JORC) dari anak usaha BRMS, yaitu, 
PT Citra Palu Minerals (CPM), dan 
penunjukan PT Macmahon Indonesia 
(anak usaha dari Macmahon Holdings 
Limited, Australia) sebagai kontraktor 
tambang BRMS di lokasi tambang 
River Reef (Kelurahan Poboya, 
Kecamatan Mantikulore, Kota Palu, 
Provinsi Sulawesi Tengah).

Herwin menjelaskan, di akhir 
November 2024, BRMS akan 
menyampaikan informasi cadangan 
mineral (dengan standar JORC) dari 
CPM, sebagai kelanjutan dari laporan 
sumberdaya mineral yang ada. 
Data cadangan mineral yang akan 
disampaikan tersebut,sambungnya, 
juga akan memuat kadar emas 
yang lebih tinggi dari prospek 
penambangan bawah tanah.

“Kami juga akan mengumumkan 
laporan keuangan yang telah diaudit 
untuk periode kuartal III 2024 
dengan kinerja produksi dan harga 
jual emas yang lebih tinggi diakhir 
November 2024,” kata Herwin.(arm)

Produksi Emas BRMS Naik di Kuartal III-2024
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Area pabrik pemrosesan bijih emas 1 dan 2 di Kelurahan Poboya, Kecamatan Mantikulore, Kota Palu, Provinsi Sulawesi Tengah. 

INDOPOSCO - PT Bank Central 
Asia Tbk (BCA) dan entitas anak 
membukukan peningkatan 
total kredit 14,5 persen secara 
tahunan (yoy) menjadi Rp877 
triliun per September 2024.

Pada 9 bulan pertama 2024 
ini, laba bersih BCA dan entitas 
anak tumbuh 12,8 persen 
secara yoy menjadi Rp41,1 
triliun, ditopang ekspansi 
pembiayaan berkualitas serta 
peningkatan volume transaksi 
dan pendanaan. Peningkatan ini 
merefleksikan komitmen BCA 
dalam mendukung pertumbuhan 
perekonomian nasional.

“Kami juga melihat 
permintaan kredit konsumer 
yang baik, tercermin dari 
pelaksanaan BCA Expoversary 
2024 dan BCA Expo 2024 yang 
mampu mengumpulkan total 
aplikasi KPR dan KKB lebih dari 
Rp78 triliun,” kata Presiden 
Direktur PT Bank Central Asia 
Tbk (BCA) Jahja Setiaatmadja, 
dalam konferensi pers Paparan 
Kinerja Triwulan III, yang 
digelar secara daring, Rabu 
(23/10/2024)

Di event lain, juga digelar 
BCA UMKM Fest 2024 yang 

diikuti lebih dari 1.700 tenant 
pengusaha produk lokal sebagai 
bagian BCA Bangga Lokal dan 
UMKM binaan Bakti BCA, yang 
menawarkan beraneka produk 
seperti makanan, minuman, 
fesyen, serta berbagai 
kebutuhan made in Indonesia.

“Sementara itu, BCA Wealth 
Summit 2024 mencatatkan lebih 
dari 2 juta pengunjung, baik 
secara online maupun offline,” 
ujar Jahja.

Penyaluran pembiayaan per 
September 2024 ditopang kredit 
korporasi yang menjadi segmen 
dengan pertumbuhan tertinggi 
yang naik 15,9 persen secara yoy 
mencapai Rp395,9 triliun.

Kemudian disusul dengan 
kredit komersial naik 11,8 persen 
secara yoy menjadi Rp135,3 
triliun dan kredit UKM tumbuh 
14,2 persen secara yoy hingga 
Rp120,1 triliun.

Di sisi pendanaan, total dana 
pihak ketiga (DPK) naik 3,4 
persen secara yoy yang tembus 
Rp1.125 triliun. Dana giro dan 
tabungan (CASA) berkontribusi 
82 persen dari total DPK, 
tumbuh 5,2 persen mencapai 
Rp915 triliun.

Adapun jumlah nasabah yang 
menggunakan BCA Mobile 
mencapai lebih dari 31 juta. 
Sementara pengguna myBCA 
tumbuh 8 kali dalam 2 tahun 
terakhir menjadi lebih dari 6 
juta.

“Optimalisasi myBCA terus 
berjalan secara konsisten 
melalui perluasan kerja sama 
serta penambahan berbagai fitur 
yang sesuai dengan kebutuhan 
nasabah. Salah satu fitur baru 
myBCA adalah ‘Proteksi’ 
yang memungkinkan nasabah 
membeli asuransi secara mudah 
dan praktis,” tuturnya.

Inovasi lainnya dari BCA yaitu 
diluncurkannya fitur Multi 
Settlement untuk transaksi 
QRIS, yang memungkinkan 
merchant mencairkan dana 
dari transaksi QRIS statis dan 
dinamis hingga 4 kali sehari.

BCA juga telah melakukan 
undian penerima hadiah 
program Gebyar Hadiah BCA 
tahap pertama secara terbuka 
pada 23 September 2024. 
Pengumpulan poin Gebyar 
Hadiah BCA tahap kedua dapat 
dilakukan mulai 1 Oktober 2024 
hingga 31 Januari 2025.(arm)
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Presiden Direktur PT Bank Central Asia Tbk. (BCA) Jahja Setiaatmadja, dalam konferensi pers Paparan Kinerja Triwulan III, yang digelar secara daring, Rabu 
(23/10/2024). 

BCA

Catat Laba Bersih Rp41,1 Triliun di Kuartal III-2024

Cegah Praktik Ijon Rente 

“Purnama 
Subang” 
Edukasi 

Calon Pekerja 
Migran



INDOPOSCO - Badan Narkotika 
Nasional (BNN) Provinsi 
DKI Jakarta memusnahkan 
barang bukti narkoba seberat 
9,4 kilogram dengan cara 
memasukkannya dalam 
insinerator di halaman kantor 
itu, Gambir, Jakarta Pusat.

“ K a m i  l a k s a n a k a n 
hari ini bersama bidang 
pemberantasan dan intelijen,” 
kata Kepala BNNP DKI Jakarta, 
Brigjen Pol Nurhadi Yuwono 
di Kantor BNNP DKI Jakarta, 
seperti dilansir Antara, Selasa 
(29/10/2024).

Ia menjelaskan, barang bukti 
tersebut berasal dari tiga kasus 
tindak pidana narkotika dan 
menangkap empat tersangka 
selama periode Agustus hingga 
Oktober 2024. 

Total barang bukti 9,4 
kilogram itu dengan rincian 
sabu 205,49 gram dan ganja 
seberat 9.291,4 gram.

Kasus pertama, pihaknya 
mendapatkan informasi dari 
BNNP Sumatera Utara pada 
Sabtu (17/8/2024) terkait 
adanya pengiriman paket dari 
Medan, Sumatera Utara dari 
tersangka inisial RK dan akan 
dikirim kepada inisial PSP 
menuju Jakarta yang diduga 
berisi narkoba jenis ganja.

Lalu, tim melakukan 
penyidikan ke alamat dalam 
paket tersebut di sekitar 
Setiabudi, Jakarta Selatan dan 
berhasil menangkap RK serta 
menemukan dua kotak makan 
plastik berisi paket yang 
dilakban cokelat dan dilapisi 
plastik hijau berisi daun kering 
diduga narkotika jenis ganja 

seberat 2.055,3 gram.
Sedangkan tersangka PSP 

ditangkap di pinggir sekolah 
kawasan Cikini, Menteng, 
Jakarta Pusat dan menemukan 
satu kotak besi di indekos 
PSP berisi daun kering diduga 
narkotika jenis ganja seberat 
7,9 gram.

“Dari hasil interogasi, 
tersangka RK mengaku disuruh 
oleh seseorang inisial PSP 
untuk mengambil paket dan 
menyerahkannya ke seseorang 
berinisial MLK yang statusnya 
daftar pencarian orang (DPO). 
Sedangkan pengakuan PSO, 
narkoba tersebut dari inisial 
BKL yang juga berstatus DPO,” 
ujar Nurhadi.

Kasus kedua, informasi dari 
BNNP Sumatera Utara pada 30 
September 2024 terkait adanya 
pengiriman dua paket berisi 
narkoba jenis ganja ke wilayah 
Jakarta dengan 7,2 kilogram 
(7.238,9 gram).

Satu buah paket berisi 
ganja seberat 2.080,8 gram 
beralamatkan di Sunter, Jakarta 
Utara, dan satu paket lainnya 
berisi ganja 5.157,29 gram di 
Sawah Besar, Jakarta Pusat.

“Tim kami kemudian 
melakukan penyelidikan 
terhadap paket tersebut sesuai 
alamat yang tertera dalam 
paket, namun penerima dalam 
paket tidak dikenal dan nomor 
dari masing-masing paket 
tidak dapat dihubungi,” ucap 
Nurhadi.

Kasus ketiga, informasi 
dari Tim Interdiksi Badan 
Narkotika Nasional (BNN) 
RI pada Kamis (3/10/2024) 

sekitar pukul 13.00 WIB terkait 
adanya pengiriman narkoba 
jenis sabu oleh seorang kurir 
dengan transportasi bus dari 
Aceh menuju Jakarta.

Lalu, pada Jumat (4/10/2024) 

pukul 06.00 WIB, kami berjaga 
di Pelabuhan Merak Banten dan 
menangkap kurir atas nama NK 
beserta menyita dua paket yang 
dilakban hitam berisikan kristal 
putih diduga narkoba jenis sabu 

seberat 207,33 gram.
“Di dalam tas selempang 

warna hitam, yang digunakan 
oleh NK dan dari hasil 
pemeriksaan tersangka NK 
disuruh oleh seseorang inisial 

K alias BW yang saat ini DPO 
berada di Aceh untuk diantar 
ke F (masih DPO) dan akan 
diedarkan ke Tangerang,” ucap 
Nurhadi.

Nurhadi mengatakan dengan 

memusnahkan narkotika 
jenis sabu dan ganja di 
sepanjang Agustus sampai 
Oktober ini, pihaknya berhasil 
menyelamatkan 9.906 jiwa dari 
bahaya narkotika. (dam)
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Kepala Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi DKI Jakarta Brigjen Pol Nurhadi Yuwono mengungkapkan barang bukti narkoba seberat 9,4 kilogram di halaman kantor BNNP, Gambir, Jakarta 
Pusat, Selasa (29/10/2024).

INDOPOSCO - Polres Pelabuhan 
Tanjung Priok melibatkan anjing 
pelacak atau Satuan K-9 untuk 
mencari keberadaan kepala wanita 
yang tewas dalam kondisi kepala dan 
tubuh terpisah di Muara Baru, Jakarta 
Utara, pada Selasa (29/10/2024).

“Kami melibatkan satuan K-9 
mencari keberadaan kepala korban 
di sekitar lokasi penemuan jasad 
wanita itu ,” kata Kapolres Pelabuhan 
Tanjung Priok AKBP Indrawienny 
Panjiyoga di Jakarta seperti dilansir 
Antara.

Ia mengatakan, Polres Pelabuhan 
Tanjung Priok sedang melakukan 
penyelidikan terhadap kejadian ini.

Menurut dia, jasad korban sudah 
dibawa ke RS Polri untuk dilakukan 
autopsi untuk mengidentifikasi data 
korban.

“Saat ini kami masih bekerja 
mengumpulkan keterangan, 
identifikasi korban dan hasil dari 
rumah sakit nanti diharapkan dapat 
mengungkap kejadian ini,” kata 
dia.

Kepala Satuan Reserse Kriminal 
(Kasat Reskrim) Polres Pelabuhan AKP 
Igusti Ngurah Putu Krisna Narayana 
mengatakan, pihaknya belum 
mendapatkan informasi tentang 
identitas korban yang ditemukan di 
dalam karung yang berada di sebuah 

kardus.
Ia mengatakan, jasad ini ditemukan 

di dalam kolam dekat SPBU yang ada 
di kawasan Pelabuhan Muara Baru.

Petugas telah melakukan pengecekan 
kasat mata dan memang tubuhnya 
bersih semua dan tidak memar. 
“Tapi ini nanti lebih jelasnya harus 
dibersihkan dulu di RS Polri, dibuka 
dulu bajunya,” kata dia.

Ia menduga jasad mayat ini masih 
baru dan diperkirakan tidak lebih 
dari 24 jam yang ditemukan di lokasi 
kejadian pada Selasa pagi pukul 10.30 
WIB. “Untuk nama dan umur korban 
masih belum ditemukan,” kata dia. 
(dam)

FOTO: ANTARA 

Garis polisi terpasang di lokasi penemuan mayat perempuan tanpa kepala di Pelabuhan Muara Baru Jakarta Utara pada Selasa (29/10/2024).

Polisi Gunakan Anjing Pelacak  Cari Kepala Wanita yang Tewas di Muara Baru

BNNP DKI Jakarta Musnahkan BNNP DKI Jakarta Musnahkan 
Narkoba 9,4 KgNarkoba 9,4 Kg

INDOPOSCO -  Komisi 
Pemilihan Umum Jakarta 
Barat (KPU Jakbar) berencana 
melelang sisa logistik Pemilu 
2024 di wilayah tersebut pada 
Desember 2024.

“Logistik-logistik Pemilu 
(2024) bakal dilelang dua bulan 
setelah pelantikan presiden dan 
wakil presiden,” ungkap Ketua 
Komisi Pemilihan Umum (KPU) 
Jakarta Barat Endang Istianti 
saat dihubungi di Jakarta 
seperti dikutip Antara, Selasa 
(29/10/2024).

Endang menyebutkan bahwa 
jangka waktu penyimpanan 

wajib arsip logistik tersebut 
habis setelah pelantikan 
presiden sehingga baru bisa 
diproses untuk pelelangan 
setelah 20 Oktober 2024.

“Ada aturan soal retensi arsip, 
nanti baru bisa diproses setelah 
pelantikan presiden,” tutur 
Endang.

Adapun dana hasil pelelangan, 
kata Endang, akan masuk ke 
keuangan negara. “Uangnya 
nanti masuk kas negara,” tutur 
Endang.

Di gudang logistik Rawa Lele, 
logistik Pemilu 2024 masih 
memenuhi sebagian ruang 

gudang. Material kotak suara 
yang terlipat ditumpuk pada 
bagian dalam gerbang masuk 
gudang penyimpanan Rawa 
Lele.

Adapun surat suara dan 
material logistik Pemilu 2024 
lainnya dibungkus dalam karung 
berwarna hijau. Tumpukan arsip 
atau sisa logistik itu dibatasi 
dengan akses masuk menuju 
ruang penyimpanan utama oleh 
kain pembatas berwarna putih.

Selain itu, di dalam ruangan 
sortir dan lipat surat suara 
Pilkada 2024, logistik Pemilu 
2024 disisihkan dan ditumpuk 

pada bagian pinggir ruangan.
Jumlah surat suara calon 

presiden dan wakil presiden, 
Dewan Perwakilan Daerah 
(DPD) dan Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) DKI 
pada Pemilu 2024 di Jakbar 
masing-masing berjumlah 
1.946.535 lembar ditambah 
dua persen.

Selain itu, terdapat material 
logistik lain seperti kotak suara, 
sampul, alat bantu tunanetra, 
formulir C untuk nanti salinan-
salinan daftar calon tetap dan 
beberapa material lainnya. 
(dam)

KPU Jakbar Lelang Sisa Logistik Pemilu 2024

FOTO: ANTARA 

Pekerja sortir lipat surat suara Pilkada 2024 bekerja di samping tumpukan logistik Pemilu 2024 yang masih disimpan di gudang Rawa Lele, Kalideres, Jakarta 
Barat, Kamis (24/10/2024). 

INDOPOSCO -  Polisi 
menciduk orang tua penyiksa 
anak sendiri hingga babak 
belur di kawasan Kalisari, 
Kecamatan Pasar Rebo, 
Jakarta Timur (Jaktim).

“Kedua orang tua sudah 
diciduk oleh penyidik tetapi 
kasus masih dalam tahap 
penyelidikan. Mungkin dalam 
waktu secepatnya akan rilis 
lengkap,” kata Kapolres Metro 
Jaktim Kombes Pol Nicolas Ary 
Lilipaly di Mapolres Metro 
Jaktim, seperti dilansir Antara, 
Selasa (29/10/2024).

Menurut dia, kedua orang 
tuanya tega menyiksa anaknya 
lantaran kerap mengeluh 
kepada tetangganya sering 
disiksa dan tidak diberi makan.

“Dari situlah, orang tua 
merasa korban membuka 
aib mereka kepada orang 
lain, disitu lah korban sering 
mengalami penyiksaan yang 
dilakukan orang tua,” katanya. 

Sedangkan korban saat ini 
berada di rumah aman untuk 
mendapat pendampingan 
psikologi guna memulihkan 
mentalnya.

“Sedangkan, posisi anak 
saat ini di rumah aman dan 
sudah koordinasi pihak terkait 
untuk memulihkan psikologis 
korban,” katanya. 

Sebelumnya video viral 
di media sosial yang 
memperlihatkan seorang 
anak yang mengenakan baju 
merah mengalami luka hingga 
berdarah di bagian wajahnya.

Video tersebut dinarasikan 
bahwa anak tersebut 
mendapatkan tindakan 
kekerasan dari orang tuanya 
sendiri. (dam)

Polisi Ciduk Orang Tua Penyiksa 
Anak di Jaktim

FOTO: ANTARA 

Kapolres Metro Jakarta Timur Kombes Pol Nicolas Ary Lilipaly.
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INDOPOSCO- Koalisi Masyarakat Sipil 
untuk Perubahan melakukan Pelaporan 
atas adanya dugaan Pelanggaran Pilkada 
Banten tahun 2024 di Bawaslu Provinsi 
Banten.  

“Pelaporan kami berkaitan dengan 
adanya dugaan keterlibatan Kepala 
Daerah dalam hal ini menggunakan 
Alat Peraga kampanye yang mendukung 
salah satu Pasangan Calon Gubernur dan 
Wakil Gubernur Nomor Urut 01 dengan 
wajah Bupati Serang yang masih aktif 
yaitu Hj. Ratu Tatu Chasanah di Desa 
Penyaungan Jaya, Kecamatan Ciomas 
Kabupaten Serang, “ kata Kordinator 
Koalisi Masyarakat Sipil untuk Perubahan, 
Syarifain, Selasa (29/102/24) 

Menurut Syarifain, untuk sejumlah 
bukti-bukti, pihaknha udah menyamaiikan 
kepada Bawaslu Provinsi Banten perihal 
pelaporan. Dia melaporan atas dugaan 
pelanggaran di Desa Penyaungan Jaya, 
Kecamatan Ciomas Kabupaten Serang-
BantenSerang-Banten.

“Atas dugaan pelanggaran yang kami 
sampaikan di bawaslu Provinsi Banten 
kami mengharapkan netralitas dari unsur 
kepala daerah agar tidak melakukan 
dugaanpelanggaran hal yang dimaksud 
sebagaimana diatur  dalamPasal 71 ayat 
3 yang berbunyi : (1) Pejabat Negara, 
PejabatDaerah, Pejabat Aparatur Sipil 
Negara, Anggota TNI/POLRI, dan Kepala 
Desa atau sebutan lain/lurah dilarang 
membuatkeputusan dan/atau tindakan 
yang menguntukan ataumerugikan salah 

satu pasangan calon, “ ujar Syarifain. 
Bupati Serang Ratu Tatu Chasanah 

yang coba dikonfirmasi INDOPOSCO 
menyatakan dirinya tak tahu menahu  
soal dugaan pelanggara pemilu yang 
dilaporkan tersebut.

“Saya enggak tahu… alat peraga kam-
pa nye apa maksudnya ya ? Saya enggak 
ba ca beritanya,” ujar Tatu melalui pesan 
sing kat, Selasa (29/10/2024).

Sebelumnya diberitakan, Pasangan Calon 
Gu bernur dan Wakil Gubernur Banten No-
mor urut 1 Airin – Ade juga dilaporkan ke 
Bawaslu Banten oleh Tim Advokasi Ban ten 
Maju pada Rabu, (23/10/2024). La poran 
Tersebut diajukan atas dugaan pe langgaran 
melakukan kampanye di tem pat pendidikan 
pada Hari Santri 22 Oktober.

Salah satu tim Tim Advokasi Banten 
Maju, Carlos Fernando Silalahi me nga-
ta kan dugaan pelanggaran tersebut terjadi 
di salah satu pondok pesantren Kecamatan 
Tir tayasa Kabupaten Serang.

“Bahwa kita menduga adanya aktivitas 
kampanye yang dilakukan oleh tim 
pemenangan atau paslon nomor urut 1 di 
salah satu pondok pesantren, kecamatan 
Tirtayasa, Kabupaten Serang. Hal tersebut 
diduga sudah melanggar pasal 57 peraturan 
KPU nomor 13 tahun 2024 yang melarang 
aktivitas kampanye di tempat pendidikan 
dan tempat ibadah,” ucap Carlos. 

Dalam laporan ini, pihaknya telah 
menyerahkan sejumlah bukti-bukti 
pelanggaran dan saksi-saksi kepada 
Bawaslu Banten. (yas/wib)

Bupati Serang Dilaporkan ke Bawaslu

Keluarga Berisiko Stunting 
di Kota Serang Capai 18.421

AN
TA
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INDOPOSCO - Penjabat (Pj) Gubernur 
Banten Al Muktabar mengatakan, 
pengendalian inflasi Provinsi Banten 
dalam kondisi ideal. Inflasi Provinsi 
Banten pada bulan September 2024 (year 
on year) di angka 2,03 persen, masih di 
rentang 2,5 plus minus 1.

Hal itu diungkap Al Muktabar usai 
mengikuti Rapat Koordinasi Pe ngen-
dalian Inflasi yang dipimpin Menteri 
Dalam Negeri Republik Indonesia M 
Tito Karnavian secara virtual di Pendopo 
Gubernur Banten, KP3B Curug, Kota Se-
rang, Selasa (29/10/2024).

Mengutip pernyataan Mendagri M Tito 
Karnavian, Al Muktabar menyatakan 
pengendalian inflasi penting karena 
Indonesia bukan hanya bangsa kon su-
men tapi juga bangsa produsen. “Kalau 
ne gara kita sebagai bangsa konsumen, 
ya senang saja kalau harga murah,” 
ucapnya.

Menurut Al Muktabar, di Indonesia, 
harga murah dan harga tinggi ber-
konsekuensi. Dimana harga terlalu 
rendah konsumen senang tapi produsen 
mengalami kesulitan. Begitu juga 
sebaliknya. “Tugas pemerintah menjaga 
itu. Pemerintah hadir mengendalikan,” 
jelasnya.

Al Muktabar mengungkapkan, me-
nyongsong hari besar di akhir tahun 
pi haknya mulai mempersiapkan karena 
sudah terjadi gejala-gejala kenaikan 
harga barang. Ayam ras, telur, dan mi-

nyak goreng mulai ada gejala ke nai kan. 
Baginya hal itu merupakan peringatan 
dini untuk mengambil langkah-langkah. 
Dirinya berharap di Provinsi Banten 
semua terjaga dengan baik.

“Provinsi Banten memiliki kawasan-
kawasan produksi seperti telur dan 
daging ayam ras. Saya juga sering ber-
kunjung,” ungkapnya.

Untuk komoditas lain, menurutnya 
masih dalam kondisi terjaga. Bila ter-
jadi hal sangat ekstrem, pihaknya bisa 
menggunakan dana Bantuan Tidak 
Terduga (BTT) Anggaran Pendapatan 
Belanja Daerah (APBD) Provinsi Banten. 

“Kita mendapatkan insentif dana 
fiskal dari penanganan stunting dan 
kemiskinan ekstrem yang sebagian 
besar digunakan untuk stok cadangan 
pangan Provinsi. Menyesuaikan dengan 
data ideal bagi akses masyarakat yang 
mencapai 2,5 juta lebih sekitar 300 ton 
harus ada,” jelas Al Muktabar.

Dirinya mengaku optimistis pe-
ngendalian inflasi di Provinsi Banten 
khususnya komoditas pangan berjalan 
dengan baik. Data nasional, ungkap Al  
Muktabar, empat komoditas pada 271 
daerah lebih yang mengalami per ge-
rakan harga. Yakni bawang putih, daging 
ayam ras, telur, dan minyak goreng. 
Dirinya mengaku intens berkomunikasi 
dengan Badan Pusat Statistik (BPS) 
untuk data-data terbaru dalam rangka 
stabilisasi harga. (yas)

Pj Gubernur Optimistis Pengendalian Inflasi dalam Kondisi Ideal

(ANTARA)

Pj Sekda Kota Serang Imam Rana Hardiana saat penyuluhan Program Bangga Kencana di Cipocok Jaya, Kota Serang, 
Banten, Selasa (29/10/2024). 

Pj Wali Kota Tangerang Nurdin dalam acara evaluasi bersama perbaikan RTLH yang 
dihadiri oleh seluruh kelompok masyarakat pelaksana program pembangunan/
rehabilitasi RTLH se-Kota Tangerang yang berlangsung di Ruang Al-Amanah Gedung 
Pusat Pemerintahan Kota Tangerang, Selasa (29/10/2024). 

(ISTIMEWA)

Koalisi masyarakat sipil laporkan Bupati Serang ke Bawaslu.

 (HUMAS PEMPROV BANTEN)

Pj Gubernur. Banten Al Muktabar usai mengikuti Rapat Koordinasi Pengendalian Inflasi yang dipimpin Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia M Tito Karnavian secara virtual.

INDOPOSCO - Pemerintah Kota (Pem-
kot) Tangerang memprioritaskan per-
bai kan rumah tak layak huni (RTLH) atau 
be dah rumah 104 unit milik keluarga ka-
tegori keluarga miskin ekstrem dan mem-
pu nyai balita stunting.

Penjabat Wali Kota Tangerang Nurdin 
me ngatakan perbaikan 104 rumah meng-
gunakan dana insentif fiskal dari pe me
rintah pusat.

“Bantuan ini merupakan apresiasi atas 
ki nerja Pemerintah Kota Tangerang da-
lam penghapusan kemiskinan ekstrem 
dan penurunan angka stunting,” kata 
Nur din seperti dilansir Antara, Selasa 
(29/10/2024).

Ia mengatakan hal itu dalam acara 
eva luasi bersama perbaikan RTLH yang 
dihadiri seluruh kelompok ma sya rakat 
(pokmas) pelaksana program pem-
bangunan/rehabilitasi RTLH se-Kota 

Ta ngerang di Ruang Al-Amanah Gedung 
Pu sat Pemerintahan Kota Tangerang.

Ia mengatakan Pemkot Tangerang se-
dang mempertimbangkan untuk me ning-
katkan standar satuan harga RTLH yang 
saat ini Rp20 juta sehingga bangunan 
kua litas semakin bagus.

“Standar ini tengah dibahas bersama 
de ngan DPRD Kota Tangerang untuk di-
se suaikan dengan kebutuhan dan kondisi 
saat ini,” ujarnya.

Sebab, katanya, program tambahan 
un tuk 104 keluarga miskin ekstrem ini 
ti dak hanya mencakup perbaikan fisik 
rumah, tetapi juga menyasar peningkatan 
kapasitas ekonomi keluarga penerima 
manfaat.

“Bantuan yang diberikan meliputi 
pem bangunan ruang usaha di rumah, 
pendampingan pelatihan keterampilan 
usaha, hingga bantuan modal usaha 

dan bahan pokok untuk mendukung 
keberlanjutan usaha keluarga tersebut,” 
katanya.

Melalui langkah ini, dia mengharapkan, 
mempercepat penghapusan kemiskinan 
ekstrem dan penurunan angka stunting 
di Kota Tangerang, sehingga dapat me-
wujudkan lingkungan lebih sejahtera 
dan layak huni bagi seluruh lapisan 
masyarakat.

“Semoga dengan adanya bantuan ini, 
kesejahteraan dan kemandirian ekonomi 
masyarakat bisa meningkat, terutama 
bagi keluarga miskin ekstrem yang 
memiliki balita stunting,” katanya.

Pemerintah Kota Tangerang hingga ta-
hun ini telah melakukan bedah ru mah 
8.656 unit. Program perbaikan RTLH 
untuk membantu masyarakat ber peng -
hasilan rendah. Tahun ini sudah 474 
rumah diperbaiki. (wib)

Pemkot Tangerang Prioritaskan Pemkot Tangerang Prioritaskan 
Perbaikan 104 Rumah Tak Layak HuniPerbaikan 104 Rumah Tak Layak Huni

INDOPOSCO - Pemerintah Kota (Pemkot) 
Serang, Banten, mencatat jumlah keluarga 
berisiko stunting mencapai 18.421 keluarga setelah 
dilakukan validasi.

Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan, 
Perlindungan Anak, dan Keluarga Berencana 
(DP3AKB) Kota Serang Anthon Gunawan 
mengatakan jumlah keluarga berisiko stunting 
di Kota Serang mengalami penurunan jika 
dibandingkan dengan tahun 2023 mencapai angka 
23.711 keluarga.

“Untuk tahun ini setelah dilakukan validasi 
keluarga risiko stunting, maka jumlahnya 
mencapai 18.421 keluarga, dan ini angkanya 
menurun jika dibanding dengan tahun 
sebelumnya,” kata Anthon seperti dikutip Antara, 
Selasa (29/10/2024).

Ia mengatakan keluarga berisiko stunting  
memiliki banyak kriteria, seperti ibu hamil yang 
memiliki suami perokok aktif sehingga ibu hamil 
menjadi perokok pasif. Selain itu juga usia yang 
belum mencukupi, namun sudah menikah. Hal 
tersebut masuk ke dalam keluarga berisiko stunting.

“Maka jika kita menyelesaikan stunting, 
tapi keluarga beresiko stunting cukup tinggi, 
maka risiko melahirkan stunting baru itu 
kemungkinannya akan sangat besar,” katanya.

Dengan demikian untuk mengatasi keluarga 
risiko stunting di Kota Serang, lanjut dia, 
Pemkot Serang menggelar penyuluhan Program 
Bangga Kencana atau pembangunan keluarga, 
kependudukan dan keluarga berencana dengan 
memberikan pelatihan untuk membuat makanan 
bergizi.

“Selain itu Pemkot Serang juga menyiapkan 
bantuan berupa sembako, yakni berupa beras, 
telur, dan lainnya, kepada keluarga risiko 
stunting,” katanya.

Ia mengatakan penyuluhan Program Bangga 
Kencana ini akan dilakukan secara rutin ke enam 
kecamatan yang ada di Kota Serang, dengan 
mengumpulkan 50 keluarga berisiko stunting.

  “Mudah-mudahan semakin gencarnya kegiatan 
pencegahan stunting yang dilakukan Pemkot 
Serang ini dapat menekan angka risiko stunting 
bagi warga di Kota Serang,” katanya. (wib)



National Unity, Yisrael Beytenu, 
dan Yesh Atid. Sementara itu 
Partai Demokrat abstain.

Pihak Kepresidenan Palestina 
menolak dan mengutuk undang-
undang Israel tersebut. Bahkan 
kelompok pejuang Hamas 
menganggap, peraturan tersebut  
merupakan siasat licik Israel.

“Kami tidak akan membiarkan 
hal ini. Suara yang sangat besar 
dari Knesset (Parlemen Israel, 
red), mencerminkan transformasi 
Israel menjadi negara fasis,” kata 
Juru Bicara Kepresidenan Palestina 
Nabil Abu Rudeineh di Ramallah 
dalam keterangannya dilansir dari 
Al Jazeera, Selasa (29/10/2024).

Hamas mengecam langkah 
tersebut. “Bagian dari perang 
dan agresi Zionis terhadap rakyat 
kami,” sementara Jihad Islam 
Palestina (PIJ) menyebutnya 
sebagai “eskalasi dalam 
geunosida” terhadap warga 
Palestina,” jelasnya.

Sekretaris Jenderal PBB Antonio 
Guterres menyebut, pekerjaan 
UNRWA sangat diperlukan dan 
tidak ada alternatif lain bagi badan 
tersebut.

“Penerapan undang-undang 
tersebut dapat menimbulkan 
konsekuensi yang menghancurkan 
bagi para pengungsi Palestina di 
Wilayah Palestina yang Diduduki, 
dan hal ini tidak dapat diterima,” 
tegas Antonio Guterres.

“Mendesak Israel untuk 
bertindak secara konsisten 
dengan kewajibannya di bawah 
Piagam Perserikatan Bangsa-
Bangsa (PBB) dan kewajiban-
kewajibannya yang lain di 
bawah hukum internasional,” 
tambahnya.

Kepala UNRWA Philippe 
Lazzarini menilai langkah Knesset 
tersebut merupakan preseden 
berbahaya karena menentang 
Piagam PBB. “Melanggar 
kewajiban Negara Israel di bawah 
hukum internasional,” tandasnya.

“RUU ini hanya akan 
memperdalam penderitaan 
warga Palestina, terutama di 
Gaza di mana orang-orang telah 
mengalami lebih dari satu tahun 
neraka,” tulisnya di media sosial 
X.

Fu Cong utusan Cina untuk PBB 
menyebut, langkah Israel tersebut 
sebagai tindakan yang keterlaluan.

“Kami dengan tegas menentang 
keputusan ini. Seperti yang saya 
katakan, ini adalah keputusan 
yang keterlaluan,” ujar Fu Cong 
kepada para wartawan di New 
York.

“Kami percaya bahwa UNRWA 
telah memainkan peran penting 
dalam mempertahankan garis 
hidup bagi rakyat Palestina di 
Gaza,” tambahnya.

Duta Besar Rusia untuk PBB 
Vasily Nebenzia menggambarkan, 
larangan Israel terhadap UNRWA 
sebagai hal yang mengerikan 
dan mengatakan bahwa hal itu 
memperburuk situasi di Gaza. 

Ia juga meminta sekutu 
utama Israel Amerika Serikat 
bertanggung jawab. “Membayar 
iuran, mereka kepada UNRWA 
untuk menunjukkan komitmen 
mereka kepada badan tersebut,” 
ujar Vasily Nebenzia.

Perdana Menteri Inggris Keir 
Starmer menyatakan keprihatinan 
mendalam atas kehadiran 
undang-undang Israel tersebut. 
Berisiko membuat pekerjaan 
penting UNRWA bagi warga 
Palestina menjadi tidak mungkin 
dilakukan.

Situasi kemanusiaan di Gaza 
tentu tidak dapat ditolerir dan 
mendesakIsrael harus memastikan 
bantuan yang cukup untuk warga 
sipil di daerah kantong tersebut.

“Hanya UNRWA, yang 
dapat menyalurkan bantuan 
kemanusiaan dalam skala dan 

kecepatan yang dibutuhkan,” jelas 
Keir Starmer. 

Uni Eropa (EU) juga mendesak 
Israel untuk mempertimbangkan 
lagi larangannya terhadap UNRWA 
karena hal itu bertentangan 
dengan hukum internasional 
dan prinsip-prinsip dasar 
kemanusiaan.

Juru bicara Komisi Eropa 
Nabila Massrali pada Selasa 
mengatakan bahwa  UNRWA 
memainkan peran penting 
untuk memastikan kondisi yang 
mendukung tercapainya solusi dua 
negara, sehingga larangan Israel 
itu bertentangan dengan hukum 
internasional dan prinsip-prinsip 
dasar kemanusiaan.

“Kami mendesak otoritas 
(Israel) untuk mempertimbangkan 
lagi  larangan terhadap 
layanan-layanan UNRWA yang 
menyelamatkan jiwa dan 
memastikan akses kemanusiaan 
bagi UNRWA        secara berkelanjutan 
dan tanpa halangan demi 
pengungsi Palestina,” kata 
Massrali saat jumpa pers.

Senada dengan Pemerintah 
Indonesia yang mengutuk keras 
keputusan Israel melarang 
kegiatan badan PBB untuk 
pengungsi Palestina, UNRWA, 
yang mengakibatkan terhentinya 
kerja badan tersebut di Tepi Barat, 
Yerusalem Timur, dan Jalur Gaza.

Menurut pernyataan tertulis 
Kementerian Luar Negeri 
(Kemlu) RI yang diterima di 
Jakarta, pelarangan tersebut tak 
dapat diterima mengingat peran 
kunci UNRWA dalam penyediaan 
layanan pendidikan, layanan 
kesehatan, dan bantuan bagi 
jutaan pengungsi Palestina.

“Keputusan ini jelas-jelas 
melanggar dan bertentangan 
dengan Piagam PBB dan Konvensi 
1946 tentang kekebalan lembaga 
PBB,” menurut Kemlu RI melalui 
media sosialnya pada Selasa 
(29/10).

Mengakui posisi UNRWA 
yang “tak tergantikan” untuk 
menolong pengungsi Palestina, 
Kemlu RI menegaskan komitmen 
Indonesia untuk terus mendukung 
badan PBB itu melaksanakan 
mandatnya.

Selain itu, Indonesia mendesak 
komunitas internasional, 
khususnya Dewan Keamanan (DK) 
PBB, untuk mengerahkan semua 
upaya demi menghentikan agresi 
dan penindasan Israel di Jalur Gaza 
dan Tepi Barat.

Komunitas internasional 
juga didesak memastikan 
Israel mematuhi kewajibannya 
terhadap hukum internasional, 
resolusi DK PBB, dan putusan 
Mahkamah Internasional (ICJ) 
untuk mengakhiri penjajahannya 
di tanah Palestina, demikian 
pernyataan Kemlu RI.

Diketahui, UNRWA didirikan 
berdasarkan resolusi PBB pada 
tahun 1949 dan diberi mandat 
untuk memberikan bantuan dan 
perlindungan kepada pengungsi 
di lima wilayah operasinya: 
Yordania, Suriah, Lebanon, Tepi 
Barat, dan Jalur Gaza.

Sebelumnya, Otoritas Israel pada 
Senin (28/10) meloloskan sebuah 
undang-undang yang melarang 
UNRWA beroperasi di negara 
itu, yang dapat mempengaruhi 
pekerjaan badan itu di Gaza.

“Sidang pleno Knesset pada 
Senin malam pada pembacaan 
kedua dan ketiga menyetujui UU 
untuk memutuskan hubungan 
resmi dengan dan menghentikan 
aktivitas UNRWA, yang beberapa 
operatornya diduga berpartisipasi 
dalam pembantaian (oleh 
kelompok Palestina Hamas) pada 7 
Oktober (tahun lalu),” kata sebuah 
laporan oleh harian Israel Yedioth 
Ahronoth.

Pemungutan suara pada Senin 
menunjukkan 92 dari 120 anggota 
Knesset mendukung pelarangan 
tersebut, dan 10 menolak.

UU tersebut akan berlaku dalam 
90 hari. Di bawah UU baru itu, 
yang didukung sebagian besar 
anggota Knesset, UNRWA “tidak 
akan mengelola institusi apapun, 
memberikan layanan apapun, atau 
melakukan kegiatan apapun, 
baik secara langsung atau tidak 
langsung di wilayah kedaulatan 
Israel,” sebut laporan itu.

Undang-undang tersebut 
selanjutnya menetapkan bahwa 
“kegiatan UNRWA di Yerusalem 
Timur akan dihentikan dan 
kewenangan badan tersebut akan 
diserahkan kepada tanggung 
jawab dan kendali Israel.”

RUU terpisah dari anggota 
Knesset Ron Katz, Yulia 
Malinovsky dan Dan Illouz, 
yang disetujui oleh anggota 
parlemen dengan suara 87-9, 
mengamanatkan agar Israel 
memutuskan semua hubungan 
dengan UNRWA, yang melarang 
kerja sama atau hak istimewa apa 
pun yang sebelumnya dimiliki 
badan tersebut.

UU baru tersebut membatalkan 
perjanjian 1967 yang mengizinkan 
UNRWA beroperasi di Israel, 
menghentikan kegiatannya di 
negara tersebut, dan melarang 
kontak antara pejabat Israel dan 
karyawan lembaga tersebut. UU 
itu juga menetapkan bahwa staf 
UNRWA tidak akan menerima 
visa diplomatik, menurut harian 
tersebut.

Dengan disahkannya UU 
tersebut, kementerian luar negeri 
dan dalam negeri Israel tidak 
akan lagi mengeluarkan visa 
masuk kepada karyawan UNRWA, 
pejabat bea cukai Israel tidak akan 
menangani barang impor lembaga 
tersebut, dan pengecualian pajak 
akan dicabut.

UNRWA juga akan kehilangan 
status diplomatik dan kekebalan 
yang didapatkan sejak 1967, lapor 
Yedioth Ahronoth.

Pada 22 Juli, Knesset meloloskan 
pembacaan pertama RUU untuk 
melarang operasi UNRWA di 
Israel dan mencabut kekebalan 
diplomatik para stafnya.

Meskipun ada dukungan luas 
terhadap UU tersebut, baik koalisi 
maupun oposisi menyuarakan 
kekhawatiran bahwa pemungutan 
suara atau penerapannya akan 
tertunda karena Perdana Menteri 
Benjamin Netanyahu telah berada 
di bawah tekanan besar dalam 
beberapa minggu terakhir dari 
Perserikatan Bangsa-Bangsa 
dan Amerika Serikat karena 
kurangnya badan alternatif yang 
akan memberikan tanggapan 
kemanusiaan bagi warga Palestina 
di Gaza,” lapor surat kabar itu.

Pejabat senior Kementerian 
Luar Negeri Israel pada Minggu 
memperingatkan bahwa jika UU 
disahkan pada pembacaan kedua 
dan ketiga, keanggotaan Israel di 
PBB kemungkinan dihentikan, 
karena telah melanggar Piagam 
PBB, menurut laporan itu.

Dalam pernyataan bersama 
pada Senin, menteri luar negeri 
Kanada, Australia, Prancis, 
Jerman, Jepang, Korea Selatan, 
dan Inggris mendesak Israel 
untuk menghentikan undang-
undang tersebut, dan menyatakan 
“kekhawatiran yang mendalam,” 
terutama mengingat krisis 
kemanusiaan di Gaza.

Israel menuduh staf UNRWA 
terlibat dalam serangan lintas 
batas pada 7 Oktober 2023 oleh 
Hamas, dengan menuduh bahwa 
program pendidikan lembaga 
tersebut “mempromosikan 
terorisme dan kebencian.”

UNRWA, yang berkantor 
pusat di lingkungan Sheikh 
Jarrah, Yerusalem Timur, 
membantah tuduhan tersebut 
dan menegaskan bahwa pihaknya 
tetap netral, hanya berfokus pada 
dukungan bagi para pengungsi 
seperti dilansir Anadolu melalui 
Antara.

Statemen DPR RI
Ketua Badan Kerja Sama 

Antar Parlemen (BKSAP) DPR 
RI Mardani Ali Sera mengecam 
tindakan Otoritas Israel pada 
Senin (28/10/2024) yang telah 
meloloskan sebuah undang-
undang yang melarang badan 
sosial di Perserikatan Bangsa-
Bangsa (PBB) untuk pengungsi 
Palestina (UNRWA) beroperasi. 

Menurut Mardani, apa yang 
dilakukan oleh Israel jelas 
melakukan penantangan terhadap 
dunia, dan pelanggaran atas hak 
asasi manusia. 

“Israel telah menunjukkan 
arogansinya kepada dunia. UU 
tersebut sangat rasis dan perlu 
oleh dilawan karena UNWRA 
adalah lembaga sah dibawah PBB,” 
kata Mardani saat dihubungi 
Indoposco, Selasa (29/10/2024). 

Mardani menjelaskan, dunia 
internasional harus bersatu 
melawan Israel. Salah satunya 
adalah segera menolak keberadaan 
Israel sebagai keanggotaan PBB 
dan mmembawa aksi genosida 
atau pembataian terhadap puluhan 
ribu warga Palestina oleh militer 
Israel yang sudah berlangsung 
selama setahun ini ke pengadilan 
internasional. 

“UNWRA itu lembaga dibawah 
PBB. Sedangkan Israel anggota 
PBB. Jadi ini bisa jadi alasan 
menolak Israel jadi anggota 
PBB dan dibawa ke Pengadilan 
Internasional,” cetusnya. 

Mardani juga meminta kepada 
Pemerintahan RI, khususnya 
Presuden Prabowo Subianto 
segera mengambil sikap tegas 
untuk mengecam kehadiran UU 
Pelarangan UNRWA tersebut. 

“Indonesia mesti menentang 
dan melawan UU ini. Dan berusaha 
menggalang dunia internasional 
melawan UU rasis ini,” serunya. 

Terlebih lagi, pemerintah 
Indonesia sudah dilecehkan oleh 
Israel dengan aksi pembakaran 
Rumah Sakit Indonesia yang 
berada di Gaza Utara pada Selasa 
(22/10/2024). 

“ P e m b a k a r a n  r u m a h 
sakit, sekolah ataupun camp 
pengungsian oleh militer Israel 
merupakan pelanggaran berat, 
melanggar hukum internasional, 
hukum humaniter internasional 
dan hak asasi manusia,” ujarnya.

“Jadi pemerintah Indonesia 
jangan hanya sekadar protes biasa, 
tetapi protes yang tegas dengan 
menuntut pemberian sanksi 
kepada Israel. Karena pembekaran 
rumah sakit Indonesia telah 
merendahkan marwah bangsa 
kita,” sambungnya. 

Selain itu, politisi Partai 
Keadilan Sejahtera (PKS) ini 
juga menekankan perlu adanya 
evaluasi terhadap Dewan 
Keamanan Persrikatan Bangsa-
Bangsa (DK PBB) yang tak mampu 
menerapkan sanksi kepada 
Israel setelah lebih dari setahun 
melakukan genosida terhadap 
puluhan ribu rakyat Palestina. 

Terlebih lagi, ucapnya, dunia 
telah dilecehkan oleh Israel 
karena telah menyerang pasukan 
Perdamaian UNIFIL di Lebanon. 

“Atas tindakan militer Israel 
terhadap pasukan perdamaian PBB 
ini makin membuktikan bahwa 
badan dunia ini tidak berkutik 
terhadap Israel. Saya kira perlu 
dievaluasi badan dunia tersebut, 
khususnya terkait keberadaan Hak 
Veto Amerika Serikat yang sangat 
melindungi Israel,” pungkasnya. 

Diketahui, Otorita Israel telah 
nelakukan lemungutan suara 
pada Senin (28/10/2024) kemarin 
menunjukkan 92 dari 120 anggota 
Knesset mendukung pelarangan 
UNRWA tersebut, dan 10 menolak. 
UU tersebut akan berlaku dalam 
90 hari.

Lolosnya UU itu turut memantik 
dunia internasional, termasuk PBB 
dan AS sendiri. Mereka mengecam 
kehadiran UU tersebut. 

Tak Tergantikan
Sekretaris Jenderal PBB Antonio 

Guterres mengutuk Israel yang 
melarang kegiatan UNRWA, 
badan PBB untuk pengungsi 
Palestina, dan menyatakan bahwa 
tak ada alternatif lain yang bisa 
menggantikan badan itu.

Pelarangan tersebut dapat 
memicu konsekuensi mengerikan 
bagi pengungsi Palestina di 
wilayah Palestina yang diduduki. 
Hal tersebut, ucapnya, tak bisa 
diterima.

“Tak ada alternatif lain selain 
UNRWA. Implementasi UU 
tersebut akan berdampak buruk 
dalam upaya penyelesaian 
konflik Israel-Palestina serta 
bagi perdamaian dan keamanan 
kawasan,” ucap Guterres dalam 
pernyataan persnya, Selasa 
(29/10).

“Seperti yang sudah saya 
katakan sebelumnya, UNRWA 
tak tergantikan,” katanya 
menegaskan.

Sekjen PBB itu memastikan 
akan membahas persoalan ini di 
hadapan Majelis Umum PBB yang 
beranggotakan 193 negara.

Meski telah diperingatkan 
komunitas internasional dan 
PBB bahwa membatasi kegiatan 
UNRWA berpotensi melanggar 
hukum internasional, Knesset 
(Parlemen) Israel tetap 
mengesahkan sebagai undang-
undang sebuah RUU untuk 
melarang UNRWA berkegiatan di 
Israel pada 28 Oktober.

Undang-undang tersebut 
bertujuan untuk “mencegah 
segala bentuk kegiatan UNRWA 
di wilayah Negara Israel” seperti 
dikutip WAFA via Antara.

UU tersebut juga menyatakan 
bahwa UNRWA tak akan 
diperbolehkan membuka kantor 
perwakilan, memberi pelayanan, 
serta melakukan kegiatan apapun 
baik secara langsung maupun tak 
langsung di wilayah Negara Israel.

AS Turut Prihatin
Amerika Serikat (AS) pada 

Senin (28/10) menyatakan 
“keprihatinan mendalam” atas 
rancangan undang-undang 
Israel untuk melarang badan 
pengungsi Palestina UNRWA, 
dengan menekankan bahwa badan 
tersebut memiliki peran “kritis” 
dalam memberikan bantuan 
kepada warga sipil di Gaza.

“Pengesahan undang-undang 
ini bisa memiliki implikasi di 
bawah hukum AS,” ujar Juru 
Bicara Departemen Luar Negeri, 
Matthew Miller, dalam sebuah 
jumpa pers.

Miller menyatakan bahwa 
UNRWA memainkan peran penting 
dalam menyediakan layanan bagi 
warga Palestina di Tepi Barat dan 
wilayah lainnya.

Menurutnya, badan ini 
menjalankan peran yang “tak 
tergantikan” di Gaza, di mana 
mereka berada di garis depan 
dalam memberikan bantuan 
kemanusiaan kepada masyarakat.

“Tidak ada yang bisa 
menggantikan mereka saat ini di 
tengah krisis,” tambahnya.

“Kami terus mendesak 
Pemerintah Israel untuk 
menghentikan penerapan 
undang-undang ini. Kami 
mendesak agar  mereka 
t i d a k  m e n g e s a h k a n n y a 
sama sekali, dan kami akan 
mempertimbangkan langkah 
selanjutnya berdasarkan 
perkembangan dalam beberapa 
hari mendatang,” lanjutnya 
dilansir Anadolu melalui Antara.

Mengenai memburuknya situasi 
kemanusiaan di Gaza utara, Miller 
menyebutkan bahwa makanan, 
air, dan obat-obatan tidak sampai 
kepada warga di kamp pengungsi 
Jabalia, seraya menambahkan: 
“Kami ingin melihat perubahan 
dalam hal ini.” (dan/nas/dil)
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Saya sendiri juga berangkat 
tidur. Ada waktu satu jam di 
dalam bus –perjalanan ke pabrik 
robot: UBTech.

Pendiri pabrik itu, Zhou Jian, 
punya cita-cita besar: robot 
akan mengubah dunia. Cita-
cita lainnya: tiap rumah perlu 
robot. Bahkan tidak hanya satu. 
Bisa untuk bersih-bersih, cuci 
piring, mengambilkan makanan. 
Bahkan perlu satu robot lagi 
khusus untuk teman. Teman 

duduk. Teman makan. Teman 
ngobrol. Teman untuk curhat.

Robot akan menyehatkan 
jiwa manusia yang kian 
kesepian.

Zhou, 48 tahun, tipikal orang 
sukses biasa. Ia orang dari 
provinsi Zhejiang yang lahir di 
Shanghai. Nilai akademiknya 
tinggi. Begitu lulus diterima 
di perusahaan Jerman, Weinig 
Group. Karirnya melejit. Ia jadi 
manajer regional termuda dalam 
sejarah manajemen di Tiongkok.

Zhou berhenti. Ingin jadi 
pengusaha. Cukup berhasil. Lalu 

jalan-jalan ke Jepang.
Di Jepang itulah Zhou melihat 

apa yang ia rindukan sejak 
kecil: robot yang sepintar 
manusia. Waktu itu Honda 
Group berhasil menciptakan 
robot pintar bernama Krima. 
Anda pasti ingat. Itulah robot 
pintar yang menghebohkan: 
membuka Olimpiade Tokyo.

Pulang dari Jepang Zhou 
menjual semua pabriknya. 

Ia ajak orang tua dan tiga 
sahabatnya bergabung di 
impiannya: mendirikan pabrik 
robot pintar.

Tidak sukses.
Uangnya ludes. Tidak 

terlihat masa depan. Ayahnya 
marah. Teman-temannya 
meninggalkannya. Zhou 
dianggap bukan saja gila tapi 
gila tiga kali sehari. Ia pun diberi 
julukan “Zhou San Feng“. San 

berarti tiga.
Zhou begitu kuat dengan 

impiannya. Ia jual dua rumahnya 
di Shenzhen. Ia jual mobil 
Porsche-nya. BMW-nya. Ia 
perjudikan harta terakhirnya.

Lahirlah robot pintar 
pertama UBTech. Ia beri nama 
Alpha. Zhou pun dianggap 
“ b a p a k ”  r o b o t  p i n t a r 
Tiongkok. Sudah mengalahkan 
robotnya Honda.

Saat datang ke UBTech 
kemarin kami disambut Yoyo, 
generasi berikutnya dari Alpha. 
Diajak salaman. Di antara kami 
ada yang menyalami robot itu 
lalu mencium tangannya.

Tahun lalu UBTech IPO di 
Hongkong. Anda sudah tahu 
kisah sukses go public-nya 
itu. Zhou San Feng pun kini 
masuk kelompok bilioner di 
Tiongkok.

Kami pun dijamu makan siang. 
Masakan Hunan –yang dalam 
dua tahun terakhir jadi masakan 
terpopuler di Tiongkok.

Sebelum itu masakan 
terpopuler sepanjang masa 
adalah masakan Kanton. Atau 
Sichuan. Tapi belakangan 
masakan Kanton dianggap 
terlalu manis. Dan masakan 
Sichuan terlalu pedas.

Sayang Alpha dan Yoyo tidak 
ikut makan bersama kami. (*)

Anda bisa menanggapi tulisan 
Dahlan Iskan dengan berkomentar 
http://disway.id/. Setiap hari 
Dahlan Iskan akan memilih 
langsung komentar terbaik untuk 
ditampilkan di Disway.
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Gila Tiga Kali

Ramai-Ramai Kecam  
UU Israel

 Sambungan Hal 1

“Tapi pasti ada tahapannya, ndak bisa harus 
langsung hari ini, karena line of produksinya 
harus di data, tapi Dirut Pindad yang lebih ngerti, 
yang pasti saya mendukung,” ujar Erick.

Erick belum menyebutkan apakah sudah ada 
arahan langsung dari Presiden Prabowo Subianto 
terkait penggunaan kendaraan dinas produksi 
PT Pindad.

Meski begitu, Menteri BUMN menegaskan 
bahwa pihaknya mendukung jika menteri 
nantinya menggunakan kendaraan dinas buatan 
dalam negeri.

“Ya, kita mendukung rencana Program 
Pemerintah,” ucapnya.

Selain itu, Erick juga mengungkapkan bahwa 
sejauh ini PT Pindad sudah menyiapkan 
kendaraan sesuai dengan pesanan dari 
Kementerian Pertahanan, sebanyak kurang lebih 
4.600 Maung untuk dua tahun ke depan.

“Dan tentu alokasi daripada produksinya ya 
nanti di situ. Apakah nanti ada tambahan order 
tadi untuk kementerian, ya kembali mohon 
tanyakan kepada Dirut Pindad supaya ini kan 
line of produksinya harus diproyeksikan jangan 
sampai itu menjadi isu yang lain,” kaya Erick.

Menteri Kehutanan (Menhut) Raja Juli Antoni 
mengungkapkan pihaknya siap menggunakan 
mobil dinas Maung buatan PT Pindad (persero) 
bila Presiden Prabowo Subianto telah memberikan 
arahan mengenai itu.

“Tentu saja kami dengan senang hati gunakan 
produk Indonesia, produk lokal,” ujar Menhub 
di Jakarta, Selasa.

Raja Juli Antoni kembali menegaskan bahwa ia 
bangga dengan produk buatan dalam negeri, dan 
tidak ada kekhawatiran mengenai kenyamanan 
mobil karya anak bangsa itu. “Saya naik bajaj 
juga biasa,” tandasnya.

Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu 
Trenggono mengakui pernah mendengar 
keinginan Presiden Prabowo Subianto soal 
penggunaan mobil dinas buatan perusahaan 
dalam negeri, saat Prabowo masih menjabat 
sebagai Menteri Pertahanan (Menhan).

“Itu sih semenjak beliau (Prabowo Subianto, 
red) sebagai Menteri Pertahanan, waktu zaman 
saya jadi Wakil Menteri Pertahanan juga sudah 
berpikir ke sana. Beliau, Presiden Prabowo 
sudah berpikir ke sana,” kata Trenggono dalam 
wawancara di Jakarta, Selasa (29/10).

Trenggono kembali menjelaskan, Prabowo 
Subianto kala menjabat sebagai Menhan periode 
2019-2024 dan ia menjabat Wakil Menteri 
Pertahanan periode 2019-2020 pernah terbersit 
untuk memanfaatkan kendaraan dalam negeri 
sebagai kendaraan dinas pemerintah. Sehingga 
rencana penggunaan kendaraan dinas buatan 
domestik bukan menjadi hal yang baru baginya.

Dirinya pun mendukung penggunaan mobil 
Maung buatan PT Pindad (Persero), dan tidak ada 
kekhawatiran soal kenyamanan dari kendaraan 
itu.

Sedangkan Kementerian Keuangan (Kemenkeu) 
mengklarifikasi pernyataan Wakil Menteri 
Keuangan III Anggito Abimanyu soal mobil Maung 
buatan PT Pindad (Persero) yang bakal dijadikan 
kendaraan dinas jajaran menteri hingga eselon I.

Kepala Biro Komunikasi dan Layanan Informasi 
Kementerian Keuangan Deni Surjantoro 
mengatakan bahwa pernyataan itu disampaikan 
pada saat orasi ilmiah kegiatan internal dalam 
Dies Natalis ke-15 & Lustrum III Sekolah Vokasi 
Universitas Gadjah Mada 2024 pada Senin (28/10).

“Pernyataan tersebut disampaikan bukan 
dalam rangka sebagai perencanaan, namun 
dalam rangka memberikan contoh penggunaan 
produksi dalam negeri sebagai semangat untuk 
memperkuat dan mendukung industri dalam 
negeri,” kata Deni dalam keterangannya di 
Jakarta, Selasa.

Deni menilai penting klarifikasi ini untuk 
disampaikan sesuai fakta agar masyarakat 
mengetahui konteks dari pernyataan Wakil 
Menteri Keuangan tersebut.

Adapun Anggito sebelumnya menyebut bahwa 
Presiden Prabowo Subianto bakal memfasilitasi 
para menteri hingga seluruh pejabat eselon I 
era pemerintahan saat ini dengan mobil Maung 
buatan PT Pindad (Persero) sebagai kendaraan 
dinas.

“Minggu depan saya akan pakai mobilnya 
Maung itu, mobilnya Pindad itu,” ucap Anggito di 
Yogyakarta seperti dilansir Antara, Senin (28/10).

Menurutnya, Presiden Prabowo menginginkan 
penggunaan mobil impor sebagai kendaraan dinas 
ditiadakan di era pemerintahannya.

“Pak Prabowo sudah bilang, minggu depan 
tidak ada lagi barang impor untuk mobil eselon 
I sama menteri, luar biasa,” ujar Anggito. (aro)

Kabinet MP 
Kompak 

Tunggangi 
Si Maung



INDOPOSCO -Acara anugerah 
Ballon d’Or 2024 yang digelar di 
Theatre du Chatelete, Paris pada 
Selasa (29/10) dini hari 
menobatkan gelandang 
Manchester City dan 
Timnas Spanyol, Rodri 
sebagai pemain terbaik 
dunia (pria) setelah 
menerima penghargaan 
Ballon d’Or 2024.

R o d r i  b e r h a s i l 
m e n g a l a h k a n  d u a 
pemain Real Madrid, 
Vinicius Junior dan 
Jude Bellingham dalam 
perolehan suara. Kedua 
pemain tak hadir dalam 
acara penghargaan tersebut.

Sementara itu, rekan senegara Rodri 
di timnas Spanyol, Lamine Yamal 
terpilih sebagai pemain muda terbaik 
dengan meraih penghargaan Kopa 

Trophy 2024.
Pelatih Real  Madrid Carlo 

A n c e l o t t i  m e m e n a n g k a n 
penghargaan pelatih 
t e r b a i k  d u n i a , 
s e d a n g k a n  p e l a t i h 
Chelsea Emma Hayes 
terpilih sebagai pelatih 
putri terbaik.

Kiper Timnas Argentina 
dan Aston Villa, Emi 
M a r t i n e z  b e r h a s i l 
mempertahankan gelar 
sebagai penjaga gawang 
terbaik dunia dengan 
meraih penghargaan 
Yashin Trophy selama dua 
tahun berturut-turut.

Pemain Barcelona dan Timnas 
Spanyol, Aitana Bonmati meraih 
Ballon d’Or 2024 sebagai pemain 
wanita terbaik dunia. Ini merupakan 
penghargaan keduanya setelah 

meraihnya tahun lalu.
 Berikut daftar lengkap pemenang 

penghargaan Ballon d’Or 2024:
Pemain terbaik pria: Rodri 

(Manchester City/Spanyol)
 Pemain terbaik wanita: Aitana 

Bonmati (Barcelona/Spanyol)
Kopa Trophy: Lamine Yamal 

(Barcelona/Spanyol)
 Pelatih terbaik pria: Carlo Ancelotti 

(Real Madrid/Italia)
Pelatih terbaik wanita: Emma Hayes 

(Chelsea/Inggris
Yashin Trophy: Emiliano Martinez 

(Aston Villa/Argentina)
Klub terbaik putra: Real Madrid 

(Spanyol)
Klub terbaik wanita: Barcelona 

(Spanyol)
Gerd Muller Trophy: Harry Kane 

(Bayern Muenchen/Inggris) dan 
Kylian Mbappe (Real Madrid/
Prancis). (wib)

Superstar Knockout 
Hadirkan 7 Pertarungan
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Gelandang Manchester City dan Timnas Spanyol, Rodri  dan Aitana Bonmati (Barcelona/Spanyol) terpilih sebagai pemain terbaik dunia 
Ballon d’Or 2024.
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Pembalap Gresini Racing Federal Oil Marc Marquez di Sirkuit Buriram Thailand pada 
MotoGP 2024. 

Marc dan Alex Marquez Bertekad 
Perbaiki Performa di Sepang 

INDOPOSCO - Duo pembalap Gresini Racing Federal Oil, Marc Marquez dan 
Alex Marquez bertekad meningkatkan performa pada MotoGP seri ke-19 
musim balap 2024 di Sirkuit Sepang Malaysia pada 1-3 November.

Pada MotoGP Thailand yang digelar akhir pekan lalu, dua pembalap itu 
kompak mengalami insiden tergelincir. Marc yang berpeluang meraih podium 
justru terjatuh di lintasan basah sehingga finis di posisi ke-11. Sedangkan 
adiknya, Alex yang terpeleset di awal balapan namun bisa finis di peringkat 
ke-10

“Saatnya untuk balapan di Malaysia, lintasan yang kemungkinan kami bisa 
bersaing,” kata Marc Marquez seperti dikutip Antara, Selasa (29/10/2024).

Kendati mengalami insiden di Sirkuit Buriram, Marc berusaha bermain 
aman sehingga bisa menyudahi balapan meskipun tidak mampu mengejar 
Pecco Bagnaia dan Jorge Martin yang finis di posisi pertama dan kedua.

“Hari itu kami menjadi yang tercepat di lintasan, namun hasilnya tidak 
memuaskan. Tidak ada cara untuk menyalip Pecco. Saya mencoba dengan 
cara yang paling aman, tetapi mudah untuk membuat kesalahan dalam 
kondisi seperti itu,” kata Marc. (wib)

FOTO: ANTARA 

CEO Ultimate Fihting Championship (UFC) Dana White menolak seruan dari juara kelas 
bantam UFC  Merab Dvalishvili untuk bertarung ulang melawan Sean O’Malley.

CEO UFC Tolak seruan Pertarungan 
Ulang Merab dan Sean

INDOPOSCO - CEO Ultimate Fihting Championship (UFC) Dana White 
menolak seruan dari juara kelas bantam UFC Merab Dvalishvili untuk bertarung 
ulang melawan Sean O’Malley.

“Apakah kami mengumumkannya (pertarungan ulang Merab lawan Sean)? 
Kalau begitu tidak (seruan ini tidak resmi),” kata Dana White sebagaimana 
dikutip Antara, Selasa (29/10/2024).

Merab menyerukan segera melakukan pertandingan ulang melawan Sean 
setelah ia mengklaim bahwa Umar Nurmagomedov tidak pantas mendapatkan 
gelar. Seruan itu membuat Nurmagomedov cemas karena ia sedang menunggu 
kabar mengenai perebutan gelarnya melawan Merab.

Namun, seruan itu tidak disetujui oleh Dana White. Menanggapi komentar 
Merab, White justeru mengukuhkan Nurmagomedov sebagai pesaing nomor 
satu.

“Tentu saja itulah pertarungan (Nurmagomedov lawan Merab) yang 
diinginkan UFC selanjutnya,” ujarnya. (wib)

Rodri dan Aitana Bonmati Raih Penghargaan Ballon d’Or 

INDOPOSCO - Ajang tinju yang 
mempertemukan para pesohor tanah 
air, Superstar Knockout, edisi kedua 
akan menyajikan tujuh pertarungan, 
pada 7 Desember mendatang, di GOR 
Velodrome, Jakarta.

Pada gelaran kali ini, empat yang 
pertarungan sudah pasti akan 
dimainkan adalah antara Yoshi 
Sudarso melawan Enrique Dustin, 
Jeremy Sihotang melawan Alam 
Syaputra, James Mokoginta melawan 
Hendy Luiz, dan satu pertarungan 
putri antara Lania Fira melawan 
Rachel Florencia.

Sedangkan untuk tiga pertarungan 
lagi, pihak promotor masih 
merahasiakan karena ingin memberi 
kejutan.

Promotor ajang ini, yakni 
Sultan Sapta Bandaro, dari SENS 
Entertainment, optimistis Superstar 

Knockout edisi kedua akan jauh lebih 
sukses dibanding edisi sebelumnya.

“Saya yakin sekali (akan lebih 
sukses dibanding tahun lalu). Karena 
dalam semua hal, kami improve 
dari tahun lalu. Bisa dibilang dari 
sisi produksi lebih mewah lagi, 
lebih megah lagi, dan juga dari 
sisi fighter-nya, kami tambah dari 
lima fight card menjadi tujuh fight 
card, dan semuanya lah pokoknya 
ditambah,” kata Sultan seperti 
dikutip Antara, Selasa (29/10/2024).

Sultan mengaku tak menemui 
kesulitan berarti untuk mengajak para 
pesohor agar mau tampil di Superstar 
Knockout 2024. Sebab para pesohor 
dan petinju yang akan ambil bagian 
pada edisi kali ini telah menyaksikan 
kesuksesan acara edisi 2024.

“Kami sudah mempersiapkan 
mereka (para pengisi acara) jauh-

jauh hari. Kami juga memberi waktu 
yang tidak pas-pasan, ada yang 
sudah kami cari dari enam bulan lalu, 
empat bulan lalu, dan juga tiga bulan 
lalu. Seharusnya mereka sudah siap 
sih,” tambah Sultan.

Sementara artis muda Lania Fira 
bertekad memukul KO lawannya 
Rachel Florencia, saat keduanya 
bertanding pada Desember 
mendatang. Lania akan bertemu 
Rachel pada pertarungan antara 
pesohor perempuan, di ajang 
Superstar Knockout edisi 2024, di 
Jakarta International Velodrome, 
dua bulan ke depan.

“Sebenarnya aku mengincar KO 
juga sih jadi ya satu-dua ronde 
lah. Aku lihat dia (Rachel Cia)-nya 
kayak bagaimana sih, karena kan 
biasanya awal-awal itu mainnya 
pada dorong-dorong, kalau misalnya 

dia mainnya agresif sih, akunya bisa 
lebih tenang,” kata Lania.

Olahraga pertarungan bukan hal 
baru bagi Lania. Ia bahkan sempat 
menekuni beladiri asal Jepang, 
karate, dan pernah tampil di ajang 
Kejuaraan Nasional (Kejurnas) sekira 
lima tahun silam.

“Itu kejurnas. Tahun 2017-2018. 
Belum lama. (Saat itu menjadi) juara 
dua. Kelasnya sih belum yang pro 
banget. Masih yang pakai head guard. 
Jadi belum yang pro, kayak tinju kan 
yang pro gak pakai (head guard). Jadi 
sama aja sebetulnya,” tutur gadis 
kelahiran 2001 ini.

Lania juga menegaskan bahwa 
meski baru akan melakukan debut 
pada pertandingan tinju, ia tidak 
ingin tampil asal-asalan, dan tetap 
menampilkan pertarungan yang dapat 
dinikmati para penonton. (wib)

FOTO: ANTARA

Artis muda Lania Fira berpose setelah menghadiri jumpa pers ajang tinju para pesohor Superstar Kniockout 2024 di Jakarta, Selasa (29/10/2024). 
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